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симбирский ритм

  С 1 июня вводится запрет на курение в поездах дальнего следова-
ния и на пригородных платформах ОАО «РЖД». 

На сайте госзакупок минэкономики и планирования региона опубли-
ковало закупку на 331 золотую медаль и 242 серебряные «За особые 

успехи в обучении (учении)». Минимальная цена контракта, который за-
ключат с заказчиком, - 6 миллионов 57 тысяч рублей.

В Инет «просочились» почти утвержденные наброски нового «УАЗа». 
Эксперты весьма лестно отзываются о новом детище автозавода.

В Ульяновской области пройдет Всероссийская конфе-
ренция Ремесленных палат-2014. Мероприятие состоится 
23-24 мая. Его организаторами выступают правительство 

Ульяновской области, региональные Ремесленная палата, 
Корпорация по развитию предпринимательства и Центр 

кластерного развития.

Планируется, что в конференции примут участие депутат Госу-
дарственной думы Фс рФ рафаэль Марданшин, директор научно-
образовательного центра развития ремесленничества российского 
государственного профессионально-педагогического университета 
(г. екатеринбург) Андрей ефанов, а также представители ремес-
ленных палат из восьми субъектов российской Федерации: Воло-
годской, Воронежской, Московской, Нижегородской, Оренбург-
ской, Пензенской, самарской и свердловской областей.

«В ходе мероприятия мы планируем обсудить вопросы 
правового закрепления статуса ремесленника и упрощения 
для этой категории граждан административных процедур. В 
нашем регионе, к примеру, это актуально для порядка 1500 
человек», - рассказал председатель правления корпорации по 
развитию предпринимательства ульяновской области руслан  
Гайнетдинов.

Программой конференции предусмотрена работа двух те-
матических сессий, посвященных государственной поддержке 
развития ремесленной деятельности, а также установлению 
межрегионального и международного сотрудничества ремес-
ленных палат. кроме того, состоится презентация проектов 
«Центр ремесел», мультитематического парка «кАЛейДО-
скОП» и «усадьба колобка».

с конвейера 
ульяновского автозавода 
сошёл 15-тысячный  
автомобиль ISUZU 
Надя Акулова

С конвейера японско-российского совместного 
предприятия «СОЛЛЕРС-ИСУЗУ», построен-

ного на базе Ульяновского автозавода, сошел 
15-тысячный автомобиль ISUZU. По проекту 

мощность данного предприятия составляет  
5 тысяч автомобилей в год. 

В текущем году планируется организовать 
в ульяновске производство двух новых моде-
лей среднетоннажных ISUZU с грузоподъем-
ностью 8-12,5 тонн. кроме того, к 2016 году  
«сОЛЛерс-исуЗу» планирует увеличить число 
дилерских центров до 70 в республике Беларусь и 
россии.

Напомним, выпускать японские грузовики в 
ульяновске начали в 2006 году. В июле 2007 года 
для производства и продаж компании «соллерс» 
и Isuzu Motors Limited подписали соглашение о 
создании в россии совместного предприятия. В 
2008 году сборка была перенесена на территорию 
особой экономической зоны «Алабуга». В начале 
2011-го производство остановили на неопределен-
ный срок. 

В апреле 2012 года «соллерс» и Isuzu догово-
рились о возобновлении производства грузовиков 
в ульяновске.

В саранске - самый чистый 
воздух в Поволжье
Ева Невская

Таковы результаты Ростехнадзора. На втором 
месте в рейтинге чистоты воздуха Приволжско-

го федерального округа находится Ульяновск  
(31,5 тысячи тонн), затем идет Уфа (38,9 тысячи 

тонн), четвертое место занимает Казань (72,7 
тысячи тонн), на предпоследнем месте - Нижний 

Новгород (102,8 тысячи тонн). Аутсайдером 
оказалась Самара - 105,9 тысячи тонн. 

транспорт жителей самары выбрасывает боль-
ше трети всех загрязняющих воздух области ве-
ществ, при этом весь транспорт автомобилистов 
региона дает больше половины выбросов природо-
пользования по области.

кстати, в Москве уровень выбросов равен 929,9 
тысячи тонн.

результаты этого исследования управления 
федеральной службы показывают, что во многих 
городах загрязненность воздуха достигает уровней, 
которые угрожают здоровью людей и могут вызы-
вать болезни сердца, рак легких и инфекции дыха-
тельных путей. Основные источники загрязнения 
воздуха в городах - это выхлопные газы и выбросы 
индустриальных предприятий. 

15-тысячный ISUZU был отправлен представите-
лю ульяновской торгкомпании «Гулливер»

Вчера, 22 мая,  Сергей Морозов и генеральный директор 
группы компаний «НДВ» Александр Хрусталев подписали 

соответствующее соглашение.

Напомним, встреча главы региона и руководителя Гк, по-
священная этому вопросу, состоялась 22 апреля текущего года. 
По ее итогам была создана рабочая группа по реализации про-
екта, инвестору были представлены варианты размещения 
вертолетного центра в ульяновске. как пояснил зампред  пра-
вительства области Вильдан Зиннуров, компании было пред-
ложено несколько участков, в результате выбрана площадка в 
районе аэропорта имени карамзина.

По предварительным данным, инвестиции составят более 
200 млн рублей. По словам сергея Морозова, это позволяет 
компании претендовать на льготы и преференции, предусмо-
тренные региональным инвестиционным законодательством 
для особо значимых проектов.

Проект предполагает создание комплекса услуг и инфра-
структуры: паркинга, центра техобслуживания вертолетной 
техники, учебного центра для подготовки пилотов.

По словам Александра Хрусталева, проект будет пред-
ставлен в августе на Международном авиатранспортном фо-

руме в ульяновске. строительство центра также начнется  
в этом году.

как отметил губернатор, проект важен для региона в свете 
перспектив развития на его территории санитарной авиации. 
Напомним, осенью текущего года Министерство здравоохра-
нения и социального развития рФ представит на рассмотрение 
Правительству россии федеральную программу по транспор-
тировке экстренных пациентов с помощью специализирован-
ного вертолетного транспорта. ульяновская область направила 
в Минздрав рФ письмо о готовности принять участие в реали-
зации данного проекта.

соглашение о строительстве вертолетного центра заключе-
но в рамках Международной выставки вертолетной индустрии 
HeliRussia-2014. На ней представлена продукция 100 россий-
ских предприятий и порядка 50 компаний из 17 стран. улья-
новское конструкторское бюро приборостроения также орга-
низовало здесь свою экспозицию.

Губернатор ознакомился с выставкой укБП, про-
вел переговоры с рядом компаний по вопросам разви-
тия авиационной медицины, обсудил возможность созда-
ния еще нескольких вертолетных площадок в ульяновске  
и Димитровграде.

строительство вертолетного центра  
в Баратаевке планируется начать в 2014 году

Площадка выбрана

В статусе ремесленника
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подробности

Защитить права 
потребителей станет легче

региональная общественная приемная председателя пар-
тии «еДиНАЯ рОссиЯ» Д.А. Медведева расширяет спектр 
тематических приемов граждан.

с 27 мая и в ежемесячном режиме специалисты обще-
ственной организации «Поволжский центр по защите прав 
потребителей» окажут консультативную помощь по вопро-
сам приобретения некачественного товара, оказания некаче-
ственных услуг, проблем в сфере ЖкХ, со страховыми ком-
паниями.

Записаться на прием можно по телефону 8 (8422)  
41-41-19 или отправив обращение на электронную почту 
op.r73@edinros.ru.

На майские тратили 
чаще, но меньше

По итогам майских праздников россияне чаще поль-
зовались пластиковыми картами за рубежом, но общий 
объем совершенных транзакций снизился.

ВтБ24 провел исследование транзакционной актив-
ности клиентов банка за рубежом в период майских празд-
ников (с 1 по 11 мая 2014 года), сравнив ее с показателями 
прошлого года.  с учетом того, что клиентами банка явля-
ются более 12,5 млн человек, представленная статистика 
репрезентативна и может служить основанием для изуче-
ния туристических предпочтений россиян в целом.

В первой пятерке стран с наибольшим количеством 
совершенных операций произошли изменения. Места в 
числе лидеров потеряли украина (минус 10 позиций - с 
3-го на 13-е) и Финляндия (минус два - с 5-го на 7-е ме-
сто). Число транзакций на украине россияне сократили в 
3,4 раза, при этом объем снизился еще сильнее - со 143 до 
41 млн рублей, т.е. в 3,5 раза.

В тОП-5 вошли испания и Франция, заняв 4-е и 5-е 
места соответственно. В этих странах клиенты ВтБ24 со-
вершили в общей сложности 45 430 транзакций. Лидером, 
как и в прошлом году, стала Великобритания. На туманном 
Альбионе проведено в 1,4 раза больше операций по коли-
честву и в 1,2 раза - по сумме. Общее число транзакций, со-
вершенных в странах первой пятерки, выросло на 4855.

 

На ДиЗе поставлен  
«на крыло» новый цех

В январе этого года на Димитровградском инструмен-
тальном заводе в результате реорганизации производства 
был образован цех № 72 - изготовления и ремонта оснастки  
инструмента. Вновь образованный цех численностью 200  
человек отличается сложной номенклатурой выпускаемых 
изделий. По истечении четырех месяцев можно с уверенно-
стью сказать - цех работает стабильно и слаженно.

Депутат пришёл  
на помощь

к депутату Заксобрания области, члену фракции 
«еДиНАЯ рОссиЯ» Валентину трубчанину обрати-
лась жительница Николаевского района Наталья Бур-
таева с просьбой оказать материальную помощь. как 
выяснилось, у женщины серьезно болеет сын Даниил, яв-
ляющийся носителем редкого генетического заболевания. 
Для профилактики и систематического лечения ребенка 
семье Буртаевых удалось получить  курс реабилитации 
в специализированном медицинском учреждении при 
Марфо-Мариинской обители милосердия, расположен-
ной в севастополе.

семья Буртаевых состоит их четырех человек, глава 
семьи сутки напролет работает, чтобы обеспечить жену 
и ребенка-инвалида, а старший сын учится в техникуме. 
средств хватает только на самое необходимое. Поэтому, 
даже когда долгожданная путевка была на руках, поездка 
могла оказаться под угрозой срыва из-за отсутствия средств 
на дорогу.

Наталья ивановна была вынуждена обратиться к депу-
тату по Николаевскому району. Выслушав историю семьи, 
Валентин трубчанин пообещал лично разобраться в ситуа-
ции и помочь. уже спустя месяц деньги поступили на рас-
четный счет семьи Буртаевых, на которые Наталья и Дани-
ил смогли приобрести билеты до севастополя и обратно.



В Международный день памяти умерших от ВИЧ-инфекции в Ульянов-
ске в седьмой раз прошла акция «Не ВИЧеркивай смысл жизни!». На 

1 мая в области зарегистрировано 13557 ВИЧ-позитивных, из которых 
3548 человек умерли. 

13,5 млн рублей направили из областного бюджета на модерни-
зацию областного медицинского информационно-аналитического 

центра.   На его базе в ближайшее время должен вырасти  целый инфор-
мационный кластер.

NEBOLSHOY  ТЕАТР примет участие в фестивале «Святые души», по-
священном 85-летию В.М. Шукшина. В Тольятти в ноябре 2014 г. наш 

театр представит спектакль «Вот живу. Хорошо» (режиссер - заслуженный 
артист РФ Эдуард Терехов).

23 мая - последний звонок
Дорогие друзья!
23 мая во всех школах ульяновской области прозвучит 

последний звонок.  В этом году он станет особенным, пре-
жде всего, для почти шести тысяч одиннадцатиклассников 
и более десяти тысяч учащихся девятых классов. 

За  время учебы пройдено и пережито многое. Вы научи-
лись дружить, достигать цели, строить перспективы на буду-
щее, осознавать ответственность за свои поступки. уверен, 
что каждому из вас есть, что вспомнить за годы, которые вы 
провели в стенах учебного заведения. и это прекрасно!

Хочу выразить особые слова благодарности людям, ко-
торые на протяжении всех  этих лет были рядом. Это учи-
теля, отдававшие вам свои знания, энергию, поддерживая 
и радуясь вашим успехам. Безусловно, это праздник и для 
родителей. Ведь именно они дарили вам свою любовь, за-
ботились, чтобы у вас все получилось!

Последний звонок - это не только символ окончания шко-
лы, но и старт следующего серьезного этапа - взрослого, само-
стоятельного, ответственного. Пусть в дальнейшем вас ждет 
замечательная, полная интересных и насыщенных событий 
жизнь. Будьте счастливыми и не забывайте, что в ульяновской 
области каждый из вас сможет реализовать себя в профессио-
нальном и личном плане. удачи во всех начинаниях!

Губернатор - Председатель Правительства
Ульяновской области   С.И. Морозов

поздравления

Надя Акулова

В области планируется уравнять сумму компенсации 
расходов на ЖКУ ветеранам труда регионального и 

федерального значения. Соответствующий законопроект 
рассмотрен и одобрен на аппаратном совещании прави-
тельства, которое провел губернатор Сергей Морозов.

Напомним, с января 2010 года региональные (ветераны 
труда, реабилитированные и репрессированные лица) и фе-
деральные (инвалиды и участники Великой Отечественной 
войны, несовершеннолетние узники фашизма, инвалиды, 
а также граждане, подвергшиеся воздействию радиации) 
льготники получают ежемесячную денежную компенсацию 
50% фактически понесенных расходов на оплату жилого по-
мещения и коммунальных услуг.

В то же время ветераны труда ульяновской области 
с июля 2010 года получают ежемесячную компенсацию 
расходов на Жку в размере 50% регионального стандар-
та стоимости жилищно-коммунальных услуг для расчета  
субсидий.  

«При определенных ситуациях, в частности, в зависи-
мости от конкретных  жилищных условий, региональные 
ветераны труда, как правило, получают компенсацию в 
меньшем размере, чем льготники федерального значения. 
так, у одиноко проживающего гражданина в отопительный 
период размер компенсации по категории «ветеран труда» 
составляет 2957 рублей 86 копеек, а по категории «ветеран 
труда ульяновской области» - 1843 рубля 34 копейки. со-
гласно законопроекту размер ежемесячной денежной ком-
пенсации для граждан, удостоенных звания «Ветеран труда 
ульяновской области», предлагается установить в размере 
50% от их фактических расходов на оплату Жку», - отме-
тила заместитель министра здравоохранения и социального 
развития - директор департамента социальной защиты на-
селения региона екатерина сморода. 

По словам разработчиков документа, предлагаемые из-
менения позволят восстановить социальную справедли-
вость, поскольку такой же механизм расчета ежемесячной 
денежной компенсации применяется в ульяновской об-
ласти для всех остальных федеральных и региональных  
льготников.

«Проект закона разработан по нашей инициативе. Мы 
считаем, что он снимет социальную напряженность меж-
ду льготниками регионального и федерального значения, 
и уверены в том, что население с удовлетворением при-
мет данные изменения», - подчеркнул председатель сове-
та ветеранов войны, труда и правоохранительных органов 
ульяновской области сергей ермаков.

Ветеранов уравняют

Справка «Ульяновской правды» 
По всем вопросам, связанным с предоставлением мер социальной 
поддержки ветеранам труда Ульяновской области, все желающие 
могут обращаться в органы социальной защиты по месту житель-
ства. Также можно обратиться по телефону «горячей линии 8 (8422) 
44-95-18.

также согласно законопроекту граждане, имеющие не-
сколько оснований для соцподдержки в сфере оплаты жило-
го помещения и коммунальных услуг (например, по россий-
скому законодательству - как инвалид и по региональному 
- как ветеран труда ульяновской области), будут получать 
данную льготу за счет средств федерального бюджета.

По оценкам специалистов, принятие такой нормы по-
зволит достичь  экономии средств областной казны, так как 
при наличии права на получение помощи в том же или боль-
шем объеме в соответствии с законодательством рФ выпла-
ты будут производиться из средств федерального бюджета.

В настоящее время документ направлен на рассмотре-
ние в Законодательное собрание ульяновской области.

российское правительство  
выделило 1,6 млрд рублей  
на развитие учреждений культуры
Анастасия Чанцева 

Соответствующее постановление опубликовано на сайте 
кабинета министров. Межбюджетные трансферты предо-

ставляются на обновление материально-технической 
базы и приобретение специального оборудования для 

региональных и муниципальных учреждений культуры, 
а также их обеспечение специализированным автотран-

спортом (автоклубами).

Финансирование соответствующих расходов осущест-
вляется в пределах бюджетных ассигнований, предусмо-
тренных Минкультуры россии в федеральном бюджете на 
2014 год и на плановый период 2015 и 2016 годов.

согласно текстам двух других постановлений, опублико-
ванных на сайте правительства, 400 млн рублей направят на 
поддержку реализации лучших событийных региональных 
и межрегиональных проектов в рамках развития культурно-
познавательного туризма. еще 900 млн рублей будут вы-
делены на поддержку больших, средних и малых городов 
- центров культуры и туризма, отмечает итАр-тАсс.
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В минувший вторник, 20 мая, 
прошло очередное заседа-

ние комитета регионального 
парламента, который провел 

вице-спикер, председатель 
социального комитета  

ЗСО Игорь Тихонов.  
В мероприятии приняли 

участие депутаты Галина 
Федорова, Лидия Жуковская-

Латышева, Алексей Курин-
ный, представители прави-

тельства Ульяновской области. 

буквально через несколько 
дней стартует летняя оздоро-
вительная кампания детей, и 
основной вопрос, рассмотрен-
ный на заседании комитета, 
был посвящен именно ей. как 
заявила в своем докладе ми-
нистр образования и науки 
Ульяновской области ека-
терина Уба, в этом году за-
планирована работа 676 ла-
герей: из них - 17 загородных,  
3 санаторно-оздоровительных 
лагеря круглогодичного дей-
ствия, 4 лагеря, созданные при 
санаторно-курортных органи-
зациях, 439 лагерей с дневным 
пребыванием детей, 96 пала-
точных лагерей, 117 лагерей 
труда и отдыха.

- на сегодняшний день за-
явительная кампания, которая 
стартовала 1 января, уже пока-
зывает примерно 96 процентов 
заполненности мест в лагерях 
нашего региона, - сообщила 
екатерина Владимировна.

Ульяновские ребята полу-
чат возможность отдохнуть и 
в других регионах - в лагеря 
Черноморского побережья в 
краснодарском крае и в кры-
му отправятся более восьмисот 
детей, а к нашим соседям по 
Приволжскому федеральному 
округу - 142 ребенка. на орга-
низацию летнего отдыха в этом 
году будет выделено около 450 
миллионов рублей, в том чис-
ле из областного бюджета - 300 
миллионов рублей. Всеми ви-
дами летнего оздоровительного 
отдыха будут охвачены более 
33 тысяч детей, находящихся 
в трудной жизненной ситуа-
ции. также екатерина Уба со-

общила, что к лету специально 
подготовлены педагогические 
кадры, в частности, 25 студен-
ческих отрядов, а также от-
ряд старшеклассников, кото-
рые будут работать в качестве 
волонтеров-помощников в ла-
герях с дневным пребыванием 
детей. Сейчас благоустройство 
и ремонтные работы в лагерях 
вступили в завершающую ста-
дию, они выполнены на 97 про-
центов. их уровень готовно-
сти ежедневно отслеживается 
специалистами Ульяновского 
центра организации отдыха 
и оздоровления совместно с 
представителями роспотреб-
надзора. Все лагеря получают 
санитарно-эпидемиологическое 
заключение, вопросы обеспече-
ния безопасности и перевозки 
детей до мест отдыха тоже прак-
тически решены.

масштабные ремонтные 
работы к началу этого сезона 
прошли в одном из самых по-
пулярных лагерей региона - 
«Ульяновском артеке». 

 В этом году у лагеря сменил-

ся собственник, и новые хозяева 
успели поставить новую систе-
му водопровода, обустроить 
эстраду и переоборудовать спор-
тивный городок. Правда, эти пе-
ремены довольно существенно 
повлияли на стоимость путевки 
- доплата родителей в этом году 
выросла более чем в два раза.

- Лагерь передан в долго-
срочную аренду частной компа-
нии, - объяснил директор оГкУ 
«Центр развития образования 
Ульяновской области» Юрий 
носырев. - и мы не можем вли-
ять на них в вопросе стоимости 
путевки. тем более что, несмотря 
на повышение цены на нее, пу-
тевки очень хорошо раскупают-
ся. новые хозяева - ульяновская 
шоу-фирма, ребята очень актив-
ные, это видно хотя бы по тому 
ремонту, который они успели 
сделать практически за один 
апрель. Думаю, что при таком 
раскладе дети, которые выбрали 
для отдыха «Ульяновский ар-
тек», скучать не будут. 

алексей куринный задал во-
прос о том, каким образом будет 
осуществляться оплата меди-
цинским работникам в детских 
летних лагерях. екатерина Уба 
ответила, что в загородных лет-
них лагерях оплата будет про-
изводиться на основе догово-
ров, а в пришкольных лагерях 
дневного пребывания - на тех 
же условиях, по которым меди-
ки работают в образовательных 
учреждениях.

 игорь тихонов поднял про-
блему контроля работы детских 
загородных лагерей со сторо-
ны надзорных органов, таких, 
как роспотребнадзор и мЧС.  
как сообщила  екатерина Уба, 
в ближайшее время будут раз-
работаны и разосланы по всем 
муниципальным образованиям 
дополнительные рекомендации 
по приемке загородных оздоро-
вительных лагерей. В них будет 
четко обозначен состав прием-
ной комиссии, в которую вой-
дут заместитель главы  района 
по социальным вопросам, глав-
ный врач центральной район-
ной больницы, представители 
от родителей. кроме того, за-
планировано создание инспек-
ционных групп, которые будут 
посещать загородные лагеря с 
определенной периодичностью 
в ходе проведения смен. 

 - Следует уделить самое се-
рьезное внимание вопросам са-
нитарной безопасности, органи-
зации воспитательной работы. 
отдых должен быть организо-
ван на качественном уровне в те-
чение всех трех летних месяцев. 
необходимо постоянно быть 
в курсе того, что происходит в 
оздоровительном учреждении, в 
каких условиях отдыхают наши 
дети, поэтому нужно выстроить 
работу так, чтобы члены про-
веряющих комиссий могли по-
сетить любой лагерь в любой, 
причем неожиданный для его 
руководства момент, - подчер-
кнул игорь тихонов.  

Готовность № 1
В регионе стартовала детская оздоровительная кампания

ГОрячАя ЛИНИя
В преддверии празднования международного дня защиты де-

тей 28 мая 2014 года с 9.00 до 13.00 в региональной общественной 
приемной председателя партии «еДиная роССия» Д.а. мед-
ведева пройдет «горячая линия» по вопросам летнего оздорови-
тельного отдыха детей.

В работе «горячей линии» примут участие специалисты ми-
нистерства образования и науки Ульяновской области.

Телефон 8 (8422) 41-41-83.

В Новой Беденьге сезон детского отдыха уже открыт

На Президентском 
мосту установлены 
новые камеры фото- 
и видеофиксации

В области успешно завершен  
период подготовки к эксплуа-

тации системы контроля  
за движением автотранспорт-

ных средств  
«Автодория».

С марта 2014 года ульяновские 
автолюбители стали получать 
постановления о наложении ад-
министративного штрафа за пре-
вышение скорости, зарегистри-
рованной комплексной системой 
контроля «автодория». новая 
инновационная система фикси-
рует скорость прохождения не в 
определенной точке, а на дистан-
ции, пройденной автомобилем. 
Эффективность такого подхода 
не вызывает сомнений. В других 
регионах россии на участках ав-
тодорог, оборудованных системой 
«автодория», количество ДтП с 
тяжелыми последствиями сокра-
тилось практически до нуля.

В интервью «УП» начальник 
отдела фото- и видеофиксации 
и весового контроля оГкУ «Де-
партамент автомобильных дорог 
Ульяновской области» С.а. ани-
кин рассказал, что в настоящее 
время комплекс «автодория» 
установлен на Президентском 
мосту. комплекс, состоящий из 
2-х камер, позволяет зафикси-
ровать превышение скорости 
транспортного средства практи-
чески на всем протяжении моста. 
По сведениям, предоставленным 
региональным Управлением 
ГибДД, с начала эксплуатации 
«автодории» выявлено 3400 на-
рушений превышения скорости 
движения автотранспортных 
средств.

- официальные разъяснения 
мВД россии, а также положи-
тельный опыт применения си-
стемы «автодория» в татарстане 
подтверждают, что метод фикса-
ции скорости на протяженных 
участках является  эффективным 
и правомерным. В настоящее 
время совместно с региональ-
ным ГибДД ведется работа по 
установке «автодории» на дру-
гих аварийных участках автодо-
рог Ульяновской области, в том 
числе на автодороге Ульяновск-
Димитровград - Самара, - сказал 
С. аникин.  - а в скором време-
ни, к примеру, такой системой 
будет оснащена одна из самых 
загруженных федеральных трасс 
- м7, от москвы до Уфы.

Другая немаловажная функ-
ция системы «автодория» - ро-
зыск. Система уже доказала 
свою эффективность:  напри-
мер, разыскиваемый в казани  
автомобиль был найден в Улья-
новске.
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правда
продолжается подписка на второе полугодие 2014 года

№ 
п/п

индексы Наименование издания Стоимость подписки
1 мес. 6 мес.

5 31780 «Ульяновская правда» (вторник, пятница) 104,32 625,92
6 54470 «Ульяновская правда» 4-разовый выпуск 280,91 1685,46

www.ulpravda.ru
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Георгий Кузнецов

Губернатор Сергей Морозов провел оче-
редное совещание в аэропорту «Улья-

новск» им. Н.М. Карамзина. Традицион-
но оно было посвящено реконструкции 

здания аэровокзала (на этот раз - ее 
заключительному этапу), присвоению 

аэропорту статуса международного и раз-
витию системы авиасообщения.  

По словам генерального директора 
аэропорта Сергея наконечного, все ра-
боты по реконструкции завершены. С их 
начала в 2011 году сделана новая кровля, 
установлено структурное остекленение, 
светодиодные вывески «аэропорт Улья-
новск» на фасаде и со стороны перрона, 
заменены инженерные коммуникации, ин-
тегрировано комплексное видеонаблюде-
ние, полностью обновлена вся «начинка» 
- кассы, «рамки» металлоискателей, табло, 
оборудование для кафе и зала ожидания, 
транспортные ленты для багажа и т.д. на 
последнем этапе реконструировано вос-
точное крыло аэровокзала, где расположе-
ны технологические зоны и открыто кафе 
в основной части здания. 

остались некоторые недоделки и мо-
менты, не устраивающие дирекцию, но 
поскольку генеральный подрядчик еще не 
получил расчет, он сам заинтересован в их 
скорейшем устранении. 

единственное, что не устроило главу 
региона - благоустройство и логистика 
окружающей территории. он поручил про-
думать встречающие гостей Ульяновска 
стенды с презентацией города, области, их 
экономического и культурного потенциала 
(«вы должны посмотреть на все это глаза-
ми гостя, а не глазами местного жителя!») 
и разрешить подъезд автомобилей к само-
му входу в аэровокзал («по-моему, у нас 
здесь военных тайн нет, чтобы ограничи-
вать транспортную зону»).

Первый вице-премьер Вильдан Зин-
нуров и глава Ульяновска марина беспа-
лова обратили внимание на то, что рейсы 
встречают не только «организованные» 
таксисты, но и «бомбилы», зачастую веду-
щие себя не совсем адекватно, и предложи-
ли лицензировать для работы в аэропорту 
какого-то одного, хорошо себя зарекомен-
довавшего перевозчика. 

также Сергей морозов поручил про-
работать вопрос обеспечения  аэровок-
зала - кафе и зала ожидания - доступной 
местной прессой и газетами и журналами 
на английском и немецком языках, а при-
легающей территории - большим числом 
комфортных скамеек. 

очевидно, что востребованность аэро-
порта будет со временем только возрас-
тать: за четыре месяца этого года количе-
ство пассажиров составило 48 тысяч, что 
на 25 процентов больше, чем за этот же 
период прошлого года. (темпы роста, кста-
ти, выше, чем в среднем по отрасли.) По 
словам Вильдана Зиннурова, региональная 
власть поставила задачу довести ежегод-

ный пассажиропоток до 600 тысяч человек, 
как это было в советское время. Предпола-
гается, что в 2014 году число пассажиров 
Ульяновского центрального аэропорта со-
ставит 180 тысяч.     

Говоря о ситуации с получением между-
народного статуса, заместитель министра 
строительства, Жкк и транспорта андрей 
тюрин отметил, что решены  вопросы раз-
мещения таможенной и иных федеральных 
служб (часть старого административного 
корпуса), заканчивается согласование с 
ФСб и, по большому счету, препятствие 
осталось всего одно - отсутствие отдель-
ного терминала  для пассажиров междуна-
родных рейсов. Проект его строительства 
(50 миллионов рублей вместе со всем не-

обходимым таможенным и пограничным 
оборудованием) был представлен и одо-
брен губернатором. 

Заметим, что кроме вопросов региональ-
ной компетенции, необходимо подписание 
трех федеральных актов - постановлений о 
признании аэропорта международным, об 
установлении пункта пропуска и о начале 
международных авиарейсов, подготовка и 
визирование которых также требует време-
ни. однако если все пройдет по плану, уже 
к концу текущего года Ульяновск может 
получить второй международный аэропорт 
и, как заметил Сергей морозов, организо-
вывать не только туристические рейсы в 
южном направлении, но и деловые, напри-
мер, в Германию. 

Добавим, что международный статус 
практически теряет смысл, если в аэропор-
ту не появляется базовая авиакомпания. к 
примеру, по мнению представителей авиа-
компании «русЛайн», отремонтированное 
здание аэровокзала соответствует всем со-
временным требованиям, в современном 
состоянии это «один из лучших аэропортов 
в россии, уютный и доброжелательный»… 
Впрочем, об этом речь вести еще рано…

Что же касается развития системы авиа-
сообщения, как нетрудно догадаться, речь 
на совещании шла о полетах по маршруту 
«Ульяновск - Симферополь». Планирует-
ся, что новые авиарейсы стартуют с сере-
дины июня на самолетах CRJ-200 и будут 
осуществляться той самой «русЛайн» три 
раза в неделю.

Сегодня из аэропорта им. н.м. карам-
зина выполняются рейсы по семи воздуш-
ным линиям: московское направление (во 
«Внуково» авиакомпанией «Ютэйр» и в 
«Домодедово» «русЛайн»), в екатеринбург 
(«русЛайн») и по программе развития ре-
гиональных авиаперевозок в нижний нов-
город, Саратов, Пермь и Уфу (ак барС 
аЭро и «авиа менеджмент Груп»). также 
сегодня ведутся переговоры с авиакомпа-
нией «Саратовские авиалинии» об органи-
зации полетов в летний период в анапу на 
як-42 или Embraer-195 один раз в неделю.

Следующий «разбор полетов» по задан-
ным темам назначен на первую декаду июня. 

P.S. Вчера утром «русЛайн» окон-
чательно прояснила ситуацию. В рамках 
программы субсидирования региональных 
перевозок, утвержденной Постановлением 
Правительства рФ № 1242, авиакомпания 
начинает выполнение рейсов «Воронеж 
- Симферополь», «Волгоград - Симферо-
поль», «курск - Симферополь» и «Улья-
новск - Симферополь» с 9 июня. Для всех 
граждан рФ билеты будут доступны по 
специальным льготным тарифам. ми-
нимальная стоимость перевозки в одну 
сторону составит 3000 рублей, со всеми 
сборами авиакомпании. Возможны допол-
нительные кассовые сборы. из всех горо-
дов перелеты будут выполняться трижды 
в неделю на реактивных канадских само-
летах Bombardier CRJ-100/200, рассчитан-
ных на 50 пассажиров.

Ульяновская  
«оборонка» готовится 
участвовать  
в импортозамещении

морские спецы 
поработают для  
ил-76мД90а
Олег Долгов 

Губернатор Сергей Морозов  
провел рабочую встречу  

с генеральным директором -  
генеральным конструктором  

ОАО «Концерн 
«Моринформсистема-Агат»  

Георгием Анцевым (на фото).

напомним, что в состав концер-
на входят предприятия оборонно-
промышленного комплекса, фор-
мирующие практически весь спектр 
интеллектуальной начинки кора-
блей и подводных лодок, в том числе 
ульяновские нПо «марс» и произ-
водственное объединение «комета».

Сергей морозов отметил, что 
еще 14 мая на состоявшемся в Сочи 
совещании о выполнении гособорон-
заказа президент Владимир Путин 
обозначил необходимость полного 
перевода оборонно-промышленного 
производства на отечественные 
комплектующие и решения вопроса 
об импортозамещении. Это предпо-

лагает соот-
ветствующее 
дополнитель-
ное финанси-
рование отрас-
ли. По словам 
полномочного 
представителя 
президента в 
ПФо михаила 
бабича, «глава 
государства по-
ручил провести 
дополнитель-
ный расчет сил 
и средств, что-

бы создать необходимые условия для 
стопроцентного импортозамещения 
на территории российской Федера-
ции. Дополнительные бюджетные 
деньги, выделяемые на эти цели, не 
должны попасть в противоправные 
схемы. мы должны найти эффек-
тивные рычаги и механизмы, чтобы 
поставить заслон на пути недобросо-
вестных управленцев, которые эти-
ми ресурсами распоряжаются».

Георгий анцев рассказал главе 
региона о перспективах развития 
ульяновских предприятий концерна.

«концерн имеет достаточно 
неплохой портфель заказов, их 
количество постоянно увеличива-
ется. Сектор автоматизации управ-
ления силами и средствами Военно-
морского флота, в котором «нПо 
«марс» имеет наивысшую компе-
тенцию, сегодня очень востребован с 
точки зрения построения современ-
ных систем управления Вооружен-
ными силами рФ. мы развиваем 
подводное и надводное судострое-
ние, работаем по морскому оружию. 
мы видим точки роста и в развитии 
авиационной компоненты», - пояс-
нил Георгий анцев.

По его словам, достигнута дого-
воренность с Зао «авиастар-СП» 
об участии холдинга в реализации 
проекта по производству самолета 
ил-76мД90а на базе промпло-
щадки оао «комета». на данный 
момент разработан план приоб-
ретения необходимого производ-
ственного оборудования.

Планируется, что проект будет 
включен в программу субсидиро-
вания из федерального бюджета 
малого и среднего предпринима-
тельства на 2014 год.

кроме того, Георгий анцев 
проинформировал Сергея моро-
зова о международном сотруд-
ничестве концерна со странами 
азии. В частности, речь шла о 
планах по взаимодействию в су-
достроении с индией, Вьетнамом 
и индонезией.

Участники встречи также обсу-
дили вопросы подготовки кадров 
для отрасли и обеспечения специ-
алистов жильем.

к концу года Ульяновск может получить  
второй международный аэропорт

В крым, затем - в Германию 

Единственное, 
что не устроило 
главу региона - 
благоустройство 
и логистика 
окружающей 
территории. Он 
поручил продумать 
встречающие гостей 
Ульяновска стенды
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Георгий Кузнецов

«Ульяновская правда» уже 
писала о спорной ситуации во-
круг реконструкции мелового 

завода в Шиловке (см. № 56 
от 18 апреля).  Три дня назад 
руководство ООО «Меловой 
завод «Шиловский» собрало 

журналистов, чтобы презенто-
вать им «тактико-технические 

характеристики» предприятия. 

В советские времена добыча 
мела здесь достигала 300 тысяч 
тонн в год, в 90-е годы прошлого 
века -  200 тысяч. Затем цифры 
упали до смешных, но в 2006 году 
новое юридическое лицо ООО 
«Меловой завод «Шиловский» 
получило лицензию с лимитом 
в 80 тысяч тонн, и до смены соб-
ственника в 2011 году здесь до-
бывалось до 33 тысяч ежегодно. 

Новый собственник решил 
модернизировать производство, 
сделать его максимально совре-
менным и экологически безопас-
ным и довести добычу минимум 
до 60 тысяч тонн.

В начале года новое обо-
рудование начало поступать в 
Ульяновск, где проводится его 
пробная сборка. Новый ком-
плекс останется в границах ста-
рого производства и, как уверяет 
руководство ООО, санитарно-
защитная зона не увеличится, а 
по факту даже сократится. 

На предприятии обещают 
создать 96 рабочих мест (при 
четырехсменном цикле), 74 из 
которых займут местные жите-

ли. Руководство рассчитывает, 
что при этом появится еще око-
ло полусотни рабочих мест в 
сфере услуг. Добывая 60 тысяч 
тонн мела в год, компания будет 
выплачивать до 40 миллиона 
налогов и сборов. Налоги толь-
ко в бюджет района составят 
9,69 миллиона, а плата за не-
гативное воздействие на окру-
жающую среду - пятьсот тысяч. 
(Для сравнения: в прошлом 
году было выплачено всего 825 
тысяч налогов.) 

В настоящее время заверша-
ются строительная и промыш-
ленная экспертизы. Как только 
будет получено их заключение, 
начнется монтаж оборудования. 
Ближе к осени будут готовы и 
результаты экспертизы экологи-

ческой, которую готовит ООО 
«Экологические системы». Кро-
ме этого в ускоренном темпе го-
товится проект объездной доро-
ги ориентировочной стоимостью 
в шесть миллионов.

Также после перезапуска 
производства компания обещает 
помощь в замене сельского водо-
провода, ремонте школы и орга-
низации медицинского центра. 
Запланированы мероприятия по 
высадке в заброшенном карьере 
флоры. В перспективе - создание 
геолого-палеонтологического 
музея. 

Есть даже идея создания 
горнорудного лицея на базе 
Шиловской школы. При ее реа-
лизации компания обязуется 
создать собственный грантово-
образовательный фонд для вы-
явления и поддержки  одаренных 
детей и фонд грантовой под-
держки инновационных НИР и  
НИОКР в секторе горной отрас-
ли нерудных материалов.

Противникам запуска пред-
приятия генеральный директор 
Искандер Касимов (на фото) от-
вечает: разрабатываемое место-
рождение и завод не находятся 
на территории государственного 
природного заказника и будуще-
го Национального парка. План 
рекультивации готов. Противо-
оползневые мероприятия раз-
работаны. Производство будет 
безотходным, включая пары и 
углекислый газ, образующиеся 
при сушке мела. Уровень шумов 
не будет превышать санитарно- 
допустимый.

Тем не менее для представи-

телей рабочей группы, созданной, 
кстати, совместно с руководством 
компании, этого недостаточно. 
Они просят представить до-
кументы, разъясняющие по-
следствия появления нового 
производства для  экосистемы 
Шиловки. Однако, как расска-
зал член группы Дмитрий Ежов, 
ООО их пожелания игнорирует. 
(Искандер Касимов пояснил, что 
группа требует «стратегические» 
документы, уровня схемы рас-
положения газопровода). Ежов 
уверен, что предприятие начнет 
работу вне зависимости от мне-
ния общественности…

Что ж, последнее время 
все чаще и чаще вопросы эко-
номики - производства, инве-
стиций и новых рабочих мест 
- вступают в противоречие с 
мнением общественности. Со-
всем недавно поставлена точка 
в так и не начавшейся истории 
строительства гостиница «Мар-
риот» (будем надеяться, отель в 
Ульяновске все-таки появится). 
В последние дни протестное 
интернет-экологическое сооб-
щество обсуждает тему возмож-
ного расширения территории 
«АкваМолла» за счет засыпки 
части русла Свияги, похоже, 
«насмерть» намерены стоять и 
противники нового производ-
ства в Шиловке… 

Правда, увы, далеко не «всег-
да одна», что бы там ни говорил, 
по версии Вячеслава Бутусова, 
Тутанхамон. Но в этой песне есть 
много строк, изумительно подхо-
дящих к ситуации. Послушайте, 
а лучше - перечитайте.  

ЭКОНОМИКА

Георгий Кузнецов 

В промышленной зоне «За-
волжье» завершается строи-

тельство третьей очереди 
инженерной инфраструктуры, 

заказчикам которой явля-
ется  Корпорация развития 

Ульяновской области.

Сети, прежде всего, предна-
значены для строящихся рези-
дентов - компаний Bridgestone, 
Gildemeister, Nemak, Schaeffler, 
Jokey. Работы  ведутся менее 
девяти месяцев, и, как заверил 
генеральный директор корпо-
рации Сергей Васин, пока без 
отставания от графика.

На сегодня завершено 
строительство газопровода 
высокого давления протяжен-
ностью 7,7 километра, что по-
зволяет полностью обеспечить 
резидентов промзоны, включая 
еще не запущенные предпри-
ятия, газом. Построены объ-
екты хозяйственно-бытовой 
и ливневой канализации, 
канализационно-насосная стан-
ция. Завершается строитель-
ство ливненакопителей (на 
снимке) объемом 3 200 куб. м 
и 800 куб. м, что позволит отве-
сти дождевые стоки с площадки 
в городские очистные сооруже-
ния. В накопителях применена 

современная система очистки 
стоков от примесей нефтепро-
дуктов и мусора, которые не 
попадают в объекты городской 
канализации, обеспечивая вы-
полнение современных требо-
ваний в области экологии.

Общая сумма затрат на стро-
ительство объектов инженер-
ной инфраструктуры составила 
около 380 миллионов рублей, 
включая кредитные средства 
Сбербанка России.

Ознакомившись с работой, 
губернатор Сергей Морозов 
поручил «Корпорации разви-
тия»  уделить особое внимание 
соблюдению сроков выпол-
нения работ, а министерству 
строительства, ЖКК и транс-
порта - срочно приступить к 
строительству автомобильной 
дороги, второй очереди 46-го 
проезда Инженерного, чтобы 
как можно быстрее обеспечить 
инвесторов транспортной ин-
фраструктурой.

Планируется, что новая ав-
томобильная дорога будет че-
тырехполосной и соединит 11-й 
проезд Инженерный с Дими-
тровградским шоссе, обеспечив 
выезд на федеральную трассу. 
Строительство будет осущест-
вляться в два этапа: начнется 
во втором полугодии текущего 
года и завершится к концу сле-
дующего.

В регионе появится 
китайская  
цементная линия
Путину  
напомнили 
про Ульяновск 
Кирилл Шевченко 

В рамках официального визита 
главы России в КНР холдинг 

«ЕВРОЦЕМЕНТ груп» и компа-
ния China Triumph International 
Engineering Co., Ltd. в присут-

ствии Президента РФ Владимира 
Путина заключили соглашение о 
поставке новой технологической 

линии по производству  
цемента сухим способом,  

которая будет установлена  
в Ульяновской области. 

Контракт на сумму более 80 мил-
лионов долларов предусматривает  
поставку оборудования, проекти-
рование, шеф-монтаж и обучение 
сотрудников для предприятия по 
производству цемента энергоэф-
фективным и экологичным «сухим» 
способом. Мощность нового завода 
составит более трех миллионов тонн 
цемента в год (6,2 тысячи тонн клин-
кера в сутки).

В рамках проекта планируется 
применить самые современные техно-
логии цементной промышленности. 
Результатом станет повышение энер-
гоэффективности производства в два 
раза, производительности труда - в 3,5 
раза, снижение влияния на окружаю-
щую среду - в 2,5 раза (по сравнению 
с нормативными показателями). За-
пуск нового производства в эксплуа-
тацию запланирован на 2016 год.

«Сегодня в Ульяновской области 
сформирован максимально благо-
приятный  деловой и инвестицион-
ный климат, кроме того, мы обладаем 
высоким кадровым потенциалом. В 
регионе создаются новые индустри-
альные кластеры, развиваются про-
мышленные зоны, активно ведется 
инфраструктурное и жилищное стро-
ительство. Открытие нового цемент-
ного завода позволит гарантированно 
обеспечить эти проекты высококаче-
ственным и экологически безопасным 
цементом, а также наращивать постав-
ки строительных материалов в другие 
регионы России», - прокомментиро-
вал губернатор Сергей Морозов.

Напомним, в число 16 цементных 
заводов, принадлежащих «ЕВРО-
ЦЕМЕНТ групп», входит новоулья-
новский завод («Ульяновскцемент»), 
приобретенный компанией в 2005 
году. В декабре 2012 года «ЕВРО-
ЦЕМЕНТ груп» запустил в эксплуа-
тацию новый завод по производству 
цемента сухим способом в Воронеж-
ской области, рассчитанный на вы-
пуск трех миллионов тонн цемента в 
год. При этом доля производства це-
мента сухим способом увеличилась с 
13 процентов  до 25 от общего объема 
производства холдинга.

Представители японских промышленных кругов 
посетили Димитровград

В промзоне «Заволжье» заканчивают инженерную инфраструктуру 

На очереди - транспортная

Добычу мела в Шиловском месторождении увеличат  до 60 тысяч тонн 

Что важнее экоопасения или экономика? 

Представительная японская делегация 
под руководством председателя совета 

директоров KOITO Manufacturing Co. 
Такаси Отаке (Takashi Ohtake) посе-
тила Индустриальный парк ДААЗа и 

одного из его резидентов -  
ООО «Автосвет». 

Напомним, что этот новейший завод по 
производству светотехники проектируется 

при участии специалистов KOITO - веду-
щего мирового разработчика и производи-
теля автомобильной светотехники.

Для Такаси Отаке это второй визит в 
Димитровград. Первый состоялся два года 
назад, в августе 2012 года. С тех пор многое 
изменилось. Первый отреставрированный 
(а по сути, отстроенный заново) цех с на-
ливными полами оставляет сегодня у го-
стей самые лучшие впечатления. Второй 

цех привести в порядок планируют до кон-
ца года. После этого в нем появится обо-
рудование и будут организованы дополни-
тельные рабочие места.

Сразу при входе в новый цех Такаси От-
аке познакомился с руководителями нового 
завода, внимательно изучил план организа-
ции производства, ознакомился с качеством 
выпускаемой на данный момент продукции. 
И остался доволен увиденным. 

Предварительное 
одобрение 

Заявка Ульяновской области на 
проведение в регионе Всероссий-

ского детского чемпионата про-
фессий WorldSkills Kids получила 

предварительное одобрение.

20 мая в Казани состоялся 
«круглый стол», где обсуждались 
вопросы дуального обучения и раз-
вития данного движения в России. 

- Мы представили региональ-
ную программу профориентации 
и презентовали нашу область как 
готовую площадку для  проведе-
ния Всероссийского чемпионата. 
Наше предложение было поддер-
жано, однако окончательное реше-
ние будет  озвучено позже. Вместе 
с тем представитель фонда Олег 
Дерипаска выразил готовность 
софинансировать данный проект 
при реализации его на территории 
Ульяновской области, - сообщила 
зампред Екатерина Уба. 



7Пятница, 23 мая 2014 г. 
№ 73 (23.518)АПК

Яна Крапивина

В регионе начали применять 
новые технологии внесения мине-

ральных удобрений, позволяю-
щие улучшить плодородие земли 

и тем самым повысить урожай-
ность сельскохозяйственных 

культур. Провести эксперимент 
на своих посевных площадях 

пока решилось только одно 
хозяйство. Его результаты можно 

будет оценить осенью.  

Жидкие минеральные удо-
брения на посевах сельскохозяй-
ственных культур уже активно 
используют во многих российских 
регионах. В Ульяновской области 
«первопроходцем» стало ООО 
«Никольский фермер» из Меле-
кесского района. 

- Для начала мы решили обра-
ботать небольшую часть посевных 
площадей - 114 гектаров. После об-
работки почвы здесь будет посеян 
подсолнечник. Этой культурой мы 
раньше не занимались, поэтому 
в этом году у нас двойной экспе-
римент, - рассказывает директор 
сельхозпредприятия Александр 
Бобров. - Осенью сравним урожай 
с этого участка с результатами тех 
полей, где такая обработка не про-
водилась. Если эффект будет, то 
в следующем году постараемся 
использовать эту технологию на 
большей площади.

Одно из главных преимуществ 
использования жидких минераль-
ных удобрений, по словам спе-
циалистов, в том, что эффект от 
такой обработки сохраняется три 
года. Это намного экономичнее 
ежегодных затрат на покупку су-
хих минеральных удобрений. Дело 
в том, что содержание азота, жиз-
ненно важного для роста и разви-
тия растений, в жидком аммиаке 
достигает 83%, тогда как в аммиач-
ной селитре и карбамиде, которые 
традиционно активно используют 
для обработки почвы ульяновские 
сельхозпроизводители, этот пока-
затель не превышает 40%. 

- Еще один плюс в том, что 
жидкие удобрения вносятся непо-
средственно в почву, на глубину 
до 18 сантиметров. Сейчас наши 
хозяйства широко используют 
гранулированные минеральные 
удобрения, которые распыляются 

ООО «Птицефабрика Тагайская»
реализует молодняк  

сельскохозяйственной птицы:

· Бройлеры всех возрастов
· Индюшата
· Гусята
· Молодки
· Молодняк  цесарки. 

Телефоны: 8 (9272) 70-50-68, 8 (84244) 37-6-46
Адрес: Ульяновская обл., Майнский р-н, с. Тагай,  4-й переулок Центральный, д. 8.
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Ульяновские аграрии 
тестируют ноу-хау
В Мелекесском районе  
для предпосевной обработки почвы  
используют жидкий аммиак
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Новые горизонты  
Троицкого Сунгура
Евгений Трубников, РГ

Нет ничего, что не преодолевалось бы, говорил Джордано Бруно. Когда 
знакомишься с Троицко-Сунгурским поселением в Новоспасском райо-

не Ульяновской области и разговариваешь с жителями села, понима-
ешь, что многое можно преодолеть трудом совместным. 

Первое упоминание о селе Троицкий Сунгур относится к середине 
XVII века. С тех пор на протяжении почти трех столетий оно оставалось 
небольшим населенным пунктом, интересным разве лишь своим живопис-
ным расположением. И кто бы мог подумать, что именно ему со временем 
доведется стать зачинателем огромной созидательной работы по преобра-
зованию сельских территорий в Ульяновской области. Именно сунгурчане 
стали инициаторами участия в реализации программы «Устойчивое раз-
витие сельских территорий», которая дает возможность активно вовлекать 
население в решение проблемных вопросов жизнедеятельности села.

Верность выбранного пути сельчанами по возрождению своего села 
подтвердилась на Съезде депутатов сельских поселений в Волгограде 5 мая 
2014 года, где с докладом выступил глава российского правительства Дми-
трий Медведев, в котором обозначил приоритетные направления по укре-
плению социально-экономического благополучия сельских территорий.

Показательно, что возрождение старого села началось с восстановле-
ния храма. На том самом месте, где в 1771 году была построена церковь Жи-
воначальной Святой Троицы, в 2004 году вознес свои купола новый храм, 
как бы символизируя преемственность поколений, а также начало новой 
истории села Троицкий Сунгур. Кто-то может сказать, что Троицкому Сун-
гуру очень повезло, ведь в стремлении преобразовать сельскую жизнь здесь 
объединили свои усилия власть и спонсоры. Однако важным звеном стало 
избрание старостой села Александра Ивановича Авдеева, человека уважае-
мого всеми, умеющего убеждать и отстаивать интересы жителей.

Разумеется, понимание необходимости перемен пришло не сразу, 
и начинать нужно с малого - наведения чистоты. Понадобилось немало 
усилий со стороны сельской администрации, депутатов Совета сельского 
поселения, чтобы убедить всех жителей от мала до велика проникнуться 
сознанием необходимости ежедневной и ежемесячной борьбы за чистоту, 
за нормальное санитарное состояние родного села. Глава администрации 
муниципального образования «Троицко-Сунгурское сельское поселение» 
Татьяна Ульянова рассказала, что по инициативе местного населения в 
селе введен институт старших по улицам. Вместе с депутатом местного 
совета они регулярно совершают подворные обходы. Кроме того, все сель-

ские улицы поделены между местными предприятиями. А после того как 
население привыкло соблюдать чистоту, стало возможным привлекать его 
и к более серьезным делам.

Задумали, к примеру, разбить сквер на улице Молодежной, собрали 
сход жителей, выбрали старших, и уже все вместе воссоздали уютный уго-
лок Троицкого Сунгура. А юные жители села вместе со своими родителями 
и учителями посадили по собственной инициативе более двухсот яблонь 
на месте заброшенного огорода. Теперь в новом фруктовом саду у каждого 
ребенка есть свое именное дерево, за которым большое удовольствие уха-

живать. Кроме того, планируется создание вместе со школьниками акцио-
нерного общества. Это поможет на практике готовить детей к предстоящей 
взрослой жизни. В частности, учить их определять объемы будущих уро-
жаев яблонь, их реализации, размеры выручки и так далее.

Жители села охотно вкладывают свои средства в создание новых 
социально значимых объектов. Именно таким образом был построен 
физкультурно-оздоровительный комплекс «Атлант» с бассейном - одну по-
ловину необходимой суммы собрали селяне, другую перечислил областной 
бюджет в виде специального гранта. Сельские проблемы местные активи-
сты обсуждают во время заседания местного клуба «Соковкин» (назван по 
имени одного из основателей села). Так родился проект - на месте Святого 
источника создать зону семейного отдыха, объединив в один комплекс цер-
ковь, источник и сад, посажен ный детьми. Активное участие в реализации 
данного проекта принимает моло дежь. Кстати, молодое поколение села в 
последние годы не убывает, а, наоборот, увеличивается. А если молодежь 
приезжает в село, это верный признак того, что у него есть будущее! 

Панорама Троицкого Сунгура

Церковь Живоначальной Святой Троицы

с самолетов. В этом случае их эф-
фективность очень зависит от по-
годных условий, - комментирует 
начальник управления сельского 
хозяйства Ульяновского района 
Владимир Николаев. - Если по-
сле внесения удобрений пройдет 
дождь, будет и результат, но если 
погода жаркая, то эффект от такой 
обработки достаточно низкий. Ис-
пользование современных техно-
логий внесения жидкого аммиака 
в почву позволяет аграриям не за-
висеть от капризов погоды. Самое 
главное, чтобы в почве было не-
большое количество влаги.

Говорят, что все новое - это хо-
рошо забытое старое. В случае с 
жидким азотом это действительно 
так. По словам Владимира Нико-
лаева, технология внесения жид-
ких удобрений в почву активно 
использовалась в Ульяновской об-
ласти в восьмидесятые годы двад-

цатого века. Во многих хозяйствах 
имелось даже специализированное 
оборудование, однако за прошед-
шие годы оно безнадежно уста-
рело. Приобрести новую технику 
большинству сельхозпредприятий 
не по карману и сейчас. «Николь-
ский фермер» для проведения 
эксперимента взял оборудование 
в аренду у компании из соседнего 
региона.

- Мы работаем со многими 
хозяйствами в Воронежской, Ли-
пецкой, Саратовской, Самарской, 
Белгородской областях, ежегодно 
вносим в почву 15 тыс. тонн жид-
кого аммиака, - говорит начальник 
управления по развитию сельско-
го хозяйства Приволжского управ-
ления ОАО «ТрансАммиак» Нико-
лай Бойкобаба. - В Ульяновской 
области мы работаем первый год, 
но, думаю, это только начало. 

ОпыТ

Мемориальный комплекс памяти погибших в Великой Отечествен-
ной войне, Афганистане и горячих точках России
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 Штрафы за бизнес  
без регистрации вырастут  
в несколько раз
В РФ могут ужесточить административную 
ответственность за осуществление предприни-
мательской деятельности без госрегистрации. 
Предлагается привести размеры штрафов за 
незаконную предпринимательскую деятель-
ность в соответствие с расходами, связанными 
с ведением законной предпринимательской 
деятельности. В частности, предусмотрено 
увеличение санкций за отдельные правона-
рушения в области предпринимательской 
деятельности. Так, за осуществление предпри-
нимательской деятельности без государствен-
ной регистрации в качестве индивидуального 
предпринимателя или без государственной 
регистрации в качестве юридического лица 
предполагается установить штрафы в размере 
от 2 тыс. до 5 тыс. рублей.

Бизнесменов могут 
избавить от необходи-
мости предоставлять в 
госучреждения выписки 
из ЕГРЮЛ и ЕГРИП

В днЕВнИк дЕЛоВоГо чЕЛоВЕка

Руслан  
Гайнетдинов:

Служба исследований компании 
HeadHunter провела опрос и выяснила, 

насколько специалисты с MBA востребо-
ваны в компаниях Ульяновской области 
и как меняется зарплата сотрудников с 

приобретением такой строчки в резюме.

По данным опроса HeadHunter, наличие 
бизнес-образования может повысить доход 
его обладателя в среднем на 25%! особен-
но стоит выделить выпускников западных 
бизнес-школ - специалистам с таким обра-
зованием открывается перспектива роста 
зарплаты в среднем в 1,5 раза! а вот самую 
небольшую прибавку к зарплате получат те, 
кто предпочел краткосрочные курсы, напри-
мер, EMBA и mini MBA или любое другое 
бизнес-образование, в среднем 10-20%. Кро-
ме того, у таких специалистов выше веро-
ятность не получить прибавку вовсе: более 
50% компаний заявили, что такое образова-
ние не влияет на зарплату вовсе. 

в целом работодатели Ульянов-ской 
области признались, что заинтересованы в 
кандидатах, имеющих бизнес-образование. 
Интересно, что при этом для половины из 
них совершенно не важно, где именно со-
искатель проходил обучение. однако есть и 
более «привередливые» работодатели: так, 
каждый четвертый респондент, принявший 
участие в опросе hh.ru, требует наличия 
MBA именно западной бизнес-школы, а 
каждый пятый, напротив, считает более цен-
ным именно российское образование.

По данным опроса, в области облада-
телей бизнес-образования ищут преиму-
щественно на позиции топ-менеджмента 
(42%), чуть реже - в отделы продаж (17%), 
маркетинга (12%) и на производство (11%).

не все компании ждут появления под-
ходящего соискателя - некоторые готовы 
и сами отправлять своих сотрудников на 
обучение. 17% представителей таких ком-
паний утверждают, что их сотрудникам 
предоставляется возможность получения 
бизнес-образования. 

Стоит ли бизнес образование таких за-
трат? Исходя из полученных данных, по-
хоже, что да - большинство работодателей, 
принимавших в штат таких сотрудников, 
утверждают, что их ожидания и требования 
оправдались полностью.

Василиса Краснова

На этой неделе в Улья-
новске с рабочим визитом 

побывала делегация из 
города Феодосии. 19 мая 

крымчане приняли участие 
в работе «круглого стола», 
посвященного обсуждению 

дальнейшего сотрудниче-
ства с полуостровом. 

в мероприятии приняли 
участие представители Кор-
порации по развитию пред-
принимательства региона, 
администраций Ульяновска и 
Феодосии, а также предпри-
ниматели, заинтересованные 
в продвижении своей про-
дукции на крымском рынке. 
Участники встречи обсудили 
перспективы реализации со-
вместных инвестиционных 
проектов. Заместитель главы 
Феодосийского городского 
совета дмитрий ачкасов рас-
сказал о потребностях муни-
ципалитета в ряде товаров и 
услуг, в частности, развитии 
сферы туризма и строитель-
ной отрасли. 

- ни для кого не секрет, 
что ранее все снабжение 
Крыма проходило через 
Украину, сегодня эти свя-
зи разорваны. Губернатор 
Ульяновской области Сер-
гей Морозов одним из пер-
вых сделал шаг навстречу 
после призыва Президента 
россии поддержать крым-
чан. Поэтому Ульяновская 
область является для нас 
приоритетным партнером. 
Мы подписали соглашение 

о сотрудничестве и очень за-
интересованы в том, чтобы 
именно ульяновские пред-
приятия инвестировали в 
развитие нашей территории, 
- прокомментировал дми-
трий ачкасов.

в ходе совещания 
ульяновские бизнесмены 
выступили с инициативой 
локализовать на территории 
Феодосии филиалы своих 
предприятий, в том числе 
организаций по производ-
ству стройматериалов, авто-
дорожному строительству и 
туризму.

- Экономический и инве-
стиционный потенциал на-
шего региона находится на 

высоком уровне. Предста-
вители сферы строительства 
инженерной инфраструк-
туры и недвижимости, сфе-
ры услуг и других отраслей 
заинтересованы в инвести-
ционных площадках респу-
блики Крым. Мы рады столь 
плодотворному и результа-
тивному началу сотрудниче-
ства, в котором наметились 
взаимовыгодные перспек-
тивы, - отметил первый за-
меститель главы админи-
страции города Ульяновска 
анатолий Крючков.

По словам председателя 
правления Корпорации по 
развитию предприниматель-
ства Ульяновской области 

руслана Гайнетдинова, в на-
стоящее время ведомство 
ведет переговоры с рядом 
ульяновских компаний по 
реализации проектов на тер-
ритории Крыма. - в рамках 
первой бизнес-миссии на 
полуостров порядка 15 пред-
приятий заключили согла-
шения о сотрудничестве. Мы 
не собираемся на этом оста-
навливаться, поэтому запла-
нировали ежеквартальные 
рабочие поездки в республи-
ку, тем более наши предпри-
ятия заинтересованы в про-
движении своей продукции 
и расширении рынков сбыта, 
- подчеркнул руслан Гайнет-
динов.

Ева Штерле

С 22 по 25 мая в Ульяновском бизнес-инкубаторе 
пройдёт форум школы молодёжного предприни-

мательства 

напомним, школа создана в конце апреля этого 
года для вовлечения молодежи в предприниматель-
скую деятельность. ее организаторами выступили 
местное отделение «опоры россии», региональный 
центр поддержки и сопровождения предпринима-
тельства, областной бизнес-инкубатор, Ульяновский 
государственный университет и Ульяновский госу-
дарственный педагогический университет имени 
И.н. Ульянова. Участниками программы стали 40 
человек. в рамках встречи с действующими пред-
принимателями 19 мая молодые бизнесмены обсу-
дили свои бизнес-планы и идеи. теперь на форуме 
им предстоит защита своих проектов. Программой 

форума также предусмотрены тренинги и ознаком-
ление с историями успеха предпринимателей.

По словам руководителя регионального отде-
ления «опоры россии», председателя правления 
Корпорации по развитию предпринимательства 
области руслана Гайнетдинова, дальнейшая работа 
школы будет направлена на индивидуальную по-
мощь учащимся в реализации их бизнес-проектов. 
- Каждый из участвующих в мероприятии биз-
несменов при желании сможет заключить согла-
шение с воспитанниками школы о дальнейшем 
совместном сотрудничестве, либо предложить 
им работу, развивая предложенную идею дальше. 
в рамках форума будут презентованы проекты 
кадрового агентства, клуба по организации до-
суга детей дошкольного и школьного возраста, 
event-агентства, вторичного использования авто-
мобильных шин, услуг в сфере тепло-, газоснаб-
жения, вентиляции и другие, - сообщил руслан 
Гайнетдинов.

Бизнес-
образование  
может повысить 
доход на треть

Бизнес-контакты с Крымом  
расширяются
Предпринимательское сообщество Ульяновской области  
планирует совершать ежеквартальные рабочие визиты в республику
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Бизнесмены выступили с инициативой локализовать на территории Феодосии филиалы 
своих предприятий

Молодежь защитит бизнес-проекты

Срок исковой давности  
по спорам об увольнении 
 увеличится втрое 
Сейчас согласно ст. 392 Тк РФ работник 
может обратиться в суд для разрешения инди-
видуального трудового спора в течение трех 
месяцев со дня, когда он узнал о нарушении 
своих прав. При этом по спорам об увольне-
нии срок исковой давности составляет один 
месяц со дня вручения приказа об увольне-
нии или трудовой книжки. для работодателя 
срок, в течение которого можно обратиться в 
суд с иском о взыскании с работника ущерба, 
составляет один год. авторы законопроекта 
№ 525871-6 предлагают установить срок в 
три месяца для всех индивидуальных трудо-
вых споров. По мнению авторов поправок, 
утверждение единого срока позволит обеспе-
чить равенство работников и работодателей 
перед законом.

В правила начисления ндС 
могут быть внесены  
изменения
Законопроект, направленный на совершен-
ствование администрирования ндС, внесен 
в Госдуму. Согласно документу увеличивает-
ся срок, в течение которого продавец вправе 
предъявить счет-фактуру покупателю по 
совершенным операциям. При этом покупа-
телям разрешат требовать вычета ндС не с 
момента получения счета-фактуры, а с мо-
мента приобретения товаров (или получения 
услуг). кроме того, согласно документу, если 
работа или услуги оказываются на терри-
тории иностранного государства филиалом 
российской компании, состоящей на учете 
в налоговом органе этого иностранного 
государства, то в целях исключения двойного 
налогообложения Россия не будет призна-
ваться местом реализации таких операций.



какие перспективы у нашей страны?
Процент представителей зарубежных компаний, 
ответивших, что дела в экономике России будут улучшаться

По данным опроса ассоциации европейского бизнеса

через 
5-10 лет

69%

через 
3-5 лет

42%
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Ксения Викторова

В туристско-развлекательной 
зоне «Центр ремесел», рас-

положенной возле села Новая 
Беденьга, состоялось совеща-
ние по вопросам готовности к 

наступающему туристическому 
сезону. 

Мероприятию предшество-
вали несколько событий в этой 
сфере - старт месячника «время 
отдыхать в Крыму» и открытие 
туристско-информационного 
центра, в котором можно полу-
чить бесплатную консультацию 
о вариантах путешествия на по-
луостров и заказать путевки. на 
главных улицах города появи-
лась наружная реклама об отды-
хе и туризме в республике, а в 
ленинском мемориале открылась 
выставка фотографий достопри-
мечательностей Крыма. рядом с 
ней разместились книги об исто-
рии республики, самые ранние из 
которых датированы 1800 годом.

Кроме того, именно в Ульянов-
ске в мае была учреждена первая 
в россии ассоциация операторов 
крымского туризма, которая при-
звана активизировать туристиче-
ский поток в новый субъект рФ. 
Пока в состав ассоциации вошло 
десять туроператоров, однако 
ряды организации в ближайшее 
время будут пополняться.

- во время мероприятий, по-
священных месячнику «время 
отдыхать в Крыму», мы  уже 
вручили первую бесплатную 
путевку в Феодосию многодет-
ной семье Гришиных, - расска-
зал координатор дискуссионной 
площадки по развитию турист-
ского кластера Ульяновской об-
ласти, директор турагентства 
«Спутник» василий Силантьев. 
- а еще одну путевку разыграли, 
проведя викторину «Что ты зна-
ешь о Крыме?», в ней выиграла 
пенсионерка людмила Буреева. 
туристско-информационный 
центр только за эти выходные 
посетили около двух с полови-
ной тысяч человек, так что, ви-
дите, интерес у жителей региона 
к этой теме огромный. Кстати, 
мы рады сообщить, что прямой 
авиарейс в Крым, в том числе в 
Симферополь, из Ульяновска 
все же удалось организовать, са-
молеты начнут курсировать по 
маршруту «Ульяновск - Симфе-
рополь - Ульяновск» со второй 
декады июня из аэропорта имени 
Карамзина. 

По словам главы региона 
Сергея Морозова, туристический 
кластер региона потенциально 
является одним из самых кон-
курентоспособных. тем не менее 
проблем в этой сфере еще очень 
и очень много.

- не следует витать в обла-
ках, - заявил губернатор. - возь-
мем хотя бы «речные ворота» 
Ульяновска, наш речной вокзал. 
он уже много лет ничего, кроме 
справедливого возмущения, не 
вызывает. разве это достойная 
визитная карточка для центра 
области, который входит в двад-
цатку лучших городов россии? 
Этот вопрос давно уже пора ре-
шать, и может быть, даже стоит 
задуматься о передислокации 
речного вокзала. Кроме того, 
баннеров с информацией о до-
стопримечательностях нашего 
региона, на мой взгляд, совер-
шенно недостаточно. то же от-
носится и к буклетам, которые 
можно раздавать в ресторанах и 
кафе города. 

тему поддержал директор 
оГКУ «Ульяновский областной 
ресурсный центр развития ту-
ризма и сервиса» Сергей лаков-

ский, который заявил, что в бли-
жайшее время будут размещены 
приветственные баннеры с адре-
сом и QR-кодом специализи-
рованного интернет-ресурса на 
территории аэропортов, вокза-
лов и  других общественных мест 
для оперативного информирова-
ния гостей Ульяновской области 
о туристических возможностях 
региона. Будут обновлены ре-
кламные буклеты музеев, суве-
нирная продукция, событийный 
календарь. Совместно с админи-
страцией города запланировано 
установить стойки регионально-
го туристско-информационного 
центра с раздаточными материа-
лами гостиниц, ресторанов, кафе, 
приглашениями на мероприятия 
событийно-досугового календа-
ря. также планируется создать 
полноценный территориаль-
но закрепленный туристско-
информационный центр,  первой 
задачей которого станет органи-
зация постоянного сотрудниче-
ства с региональными объектами 
туриндустрии.

в ходе совещания зашла речь 
и о необходимости более тесного 
сотрудничества с Китайской на-
родной республикой. 

- Будет серьезным упущени-
ем, если мы не воспользуемся 
благоприятной политической 
ситуацией и на фоне общерос-
сийского укрепления отношений 
между двумя странами не акти-
визируем работу по нашим про-
ектам, связанным с развитием 
туристических контактов с этой 
страной, - отметил губернатор.

напомним, расширение со-
трудничества с Китаем курирует 
лично полномочный представи-
тель Президента рФ в ПФо Ми-
хаил Бабич, который накануне, 
20 мая, работал в составе офи-
циальной делегации, возглавляе-
мой Президентом рФ владими-
ром Путиным, в Шанхае. он в 
очередной раз подчеркнул  важ-
ность укрепления межличност-
ных контактов с Кнр, особенно в 
молодежной среде.

- Мы разработали «дорожную 
карту» по гуманитарному сотруд-
ничеству: обмену студентами, 
культурному, образовательному 
взаимодействию. Это важно, по-
тому что для наших ребят инте-
ресна и китайская культура, и 
язык. С учетом существующих в 
экономике тенденций азиатское 
направление имеет приоритет, 
поэтому молодежь сегодня этим 
активно интересуется. на сле-
дующий год наши ребята поедут 
в Китай и будут взаимодейство-
вать с китайской молодежью. в 
течение года мы будем вести об-
мен студентами, предусмотрена 
большая программа по сотруд-
ничеству в экономике и гумани-
тарной сфере, - пояснил Михаил 
Бабич.  

Сергей лаковский отметил, 
что уже в июне в регион приедут 
деловые туристические деле-
гации из Кнр и первые гости 
гранд-тура «Красный маршрут». 

василий Силантьев в своем 
выступлении затронул тему не-
обходимости развития социаль-
ного туризма:

- на мой взгляд, прежде всего, 
нужно возобновить сотрудниче-
ство с федерацией профсоюзов, 
которое было так развито в со-
ветские времена. У нас уже есть 
замечательные проекты - напри-
мер, сформировать благотвори-
тельный железнодорожный со-
став для ветеранов в волгоград к 
70-летию Победы.  а ведь сейчас 
как раз готовится проект закона 
о социальном туризме, и у на-
шего региона в свете этого есть 
возможность оказаться «впереди 
планеты всей».

тУрИЗМ

Первые в россии
в Ульяновске учреждена первая в стране 
ассоциация операторов крымского туризма

Сергей Лаковский

Усадьба «Русский берег» в Ульяновской 
области - это целое поселение фермеров, с 
благословения архиепископа обосновавшихся 
на месте разоренной монашескои общины на 
берегу Волжского залива. Они поддерживают 
уклад жизни старой деревни, в которой время 
текло спокойно и мирно. В хозяйстве - лошади, 
коровы, свиньи, овцы, птица. Кролики бегают 
среди сосен. Творог, молоко и домашний йогурт 
с фермы на ура расходятся в городе. Для 
приема гостей - бревенчатые домики с печками. 
На самом берегу залива прячутся небольшие 
баньки, с мостиков которых можно нырнуть в 
камышовую заводь. В трапезной каждый день 
пекутся пироги.

Василий Силантьев
В Ульяновске разработали «красный маршрут» для китайских  
туристов 
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Цильнинский район
Порядка в центре станет больше

Майнский район
В Майне стали продавать меньше «своих» товаров 

сотрудники районного управления сельского хозяйства провели мо-
ниторинг присутствия на районном рынке продукции местных производи-
телей. специалисты побывали как в небольших торговых точках, так и в 
магазинах крупных сетевых компаний. Последний анализ, проведенный в 
апреле, показал, что средний процент такого присутствия снизился по срав-
нению с мартом почти на 5 процентов. В основном это произошло за счет 
хлебобулочных и колбасных изделий, кисломолочной продукции, сыров и 
крепкого алкоголя. рост заметен лишь по двум позициям - сливочному мас-
лу и пиву. недостаточное количество ульяновской колбасы на районных 
прилавках продавцы объяснили высокой ценой подукции. Зато серьезную 
конкуренцию иногороднему бизнесу составили местные хлебопеки, кото-
рым удалось обеспечить более 73 процентов от общей потребности жите-
лей района. Впрочем, специалисты управления подчеркнули, что со всеми 
субъектами предпринимательской деятельности района ведется работа, на-
правленная на то, чтобы не допустить снижения доли продукции местных 
товаропроизводителей.

Барышский район

Инзенский район
Проверили готовность к ЧС

21 мая в инзенском районе состоялись тренировочные 
учения по проверке готовности к летнему оздоровитель-
ному периоду. учения проходили в детском лагере в селе 
Юлово. В рамках учений проверялось реагирование сил 
и средств детского лагеря к чрезвычайным ситуациям. К 
тренировкам были привлечены средства и силы доброволь-
ной пожарной охраны, пожарных частей города инзы, села 
Чамзинки. Всего в мероприятии приняли участие четыре 
единицы пожарного транспорта. По окончании проведения 
тренировки были выработаны рекомендации, обязательные 
для исполнения руководством детского лагеря.

Радищевский район
«Дикий пион» собрал две 
тысячи человек

17 мая на хуторе Березовский 
радищевского района в 13-й раз 
прошел межрегиональный фести-
валь славянской культуры «Дикий 
пион». его история началась в 2002 
году, когда местный учитель гео-
графии, фотохудожник Владислав 
селищев предложил организовать 
в рабочем поселке радищево соб-
ственный праздник цветов. В итоге 
было решено, что он будет посвя-
щен пиону тонколистному, одному 
из чудес ульяновской области - 
растению, занесенному в Красную 
книгу.

В этом году в фестивале при-
няли участие более двух тысяч че-
ловек, среди них - жители почти 
всех районов ульяновской области, 
гости из саратовской, Пензенской, 
самарской областей и республики 
Татарстан. В рамках фестиваля про-
шел конкурс фольклорного мастер-
ства «алый первоцвет», в котором 
приняли участие 10 самодеятель-
ных и профессиональных коллек-
тивов, а также фестиваль-конкурс 
бардовской песни «Поющий пион». 
Кроме того, были подведены итоги 
районного конкурса красоты среди 
девочек «Принцесса цветов». 

Николаевский район

Павловский район
Выбрали своего профи

В Павловском технологиче-
ском техникуме прошел конкурс 
профессионального мастерства 
«Профи - 2014». В соревновании по 
специальности «Технология про-
дукции общественного питания» 
приняли участие шесть конкурсан-
тов - студенты второго и третьего 
курсов техникума. Будущие пова-
ра прошли несколько испытаний, 
в том числе и самое главное - сда-
ли «практическую работу». Жюри 
оценивало форму одежды участ-
ников, организацию их рабочего 
места, скорость приготовления и 
вкус блюд. глава района, награж-
давший победителей, отметил важ-
ность высокого уровня подготовки 
специалистов, которые впослед-
ствии будут работать на предпри-
ятиях района и области. Директор  
ооо  «Хлебокомбинат» сергей 
Тиханов, выступивший соучреди-
телем конкурса, выразил готов-
ность предоставить победителям 
рабочие места на своем предпри-
ятии. По итогам четырех этапов 
конкурса лучшей стала второкурс-
ница екатерина Колоскова.

В селе Большое нагаткино грядут 
большие перемены. совсем скоро его 
центр превратится в одну большую 
стройплощадку. Будут отремонтиро-
ваны проезжие части улиц садовой и 
советской. Последняя, как обещают 
местные власти, кардинально изменит 
свой облик: на месте полуразрушенных 
палисадников с засохшими деревьями 
появятся новые скверы с тротуарами и 
зонами семейного отдыха. 

Впрочем, сейчас жителей села го-
раздо больше волнует вопрос переноса 
рынка. сейчас он функционирует сти-
хийно, на проезжей части, что мешает 
проезду автомобилей экстренных служб 
и жителей многоквартирных домов  
ул. строительной. глава администрации 
Большенагаткинского сельского посе-
ления ирина Мигукова отметила, что 
вместо стихийного рынка в населенном 
пункте будет оборудована торговая пло-

щадка, в настоящее время подыскивает-
ся подходящий для этих целей участок. 
В прошлом году Большое нагаткино 
стало лауреатом конкурса на звание са-
мого благоустроенного сельского посе-
ления россии.

17 мая в  рамках Всероссийского 
дня посадки лесов в 13 квартале най-
манского лесничества николаевского 
района полтора гектара было засаже-
но сибирской лиственницей и елями. 
В посадке деревьев приняли участие 

более сорока человек - в том числе 
глава администрации района алек-
сандр ризаев, глава района александр 
алмаев  и члены школьного лесни-
чества «Березка». Всего в этот день 
было высажено порядка десяти тысяч 
саженцев.

руководитель николаевского лес-
ничества Михаил иванович Битяев 
выразил надежду, что благодаря та-
кому мероприятию каждый житель 
района посчитает своей обязанно-
стью в этот день выйти и посадить 
хотя бы одно дерево: «если каждый 
посадит по одному саженцу, это будет 
весомым вкладом в дело сохранения 
лесов. отрадно, что с каждым годом 
все больше жителей нашего района  
приезжают посадить свое дерево». 

Плюс десять тысяч деревьев

Юбилей монастыря  
отметили турниром единоборств

18 мая в Барыше 
впервые состоял-
ся открытый кубок 
ульяновской обла-
сти по смешанному 
боевому единобор-
ству, приуроченный к  
300-летию Жадовского 
мужского монастыря. 

В этот же день в 
городе  прошел от-
крытый чемпионат 
европы по кабудоки-
каратэ.

За медали и куб-
ки от Жадовского 
мужского монастыря 
боролись 80 спорт-
сменов от 7 до 14 лет 
из разных регионов 
россии. статус меж-
дународного турниру 
придал американец 
Теон Воган. уроженец 
аризоны учится по 
обмену в ульяновской 
гимназии № 1. инте-
ресно, что именно он 

победил во всех пое-
динках и завоевал зва-
ние чемпиона европы 
по кабудоки-каратэ. 

идея организовать 
этот турнир принад-
лежит благочинному 
обители иеромонаху 
Тихону. он сам се-
кундировал своих 
воспитанников, под-
сказывал им у кромки 
бойцовского ковра. 

сам же и готовил их к 
этим соревнованиям. 
отец Тихон получил 
из рук президента 
Всемирной федера-
ции кабудоки-каратэ 
Владимира Валеева 
подарок - кимоно, 
сшитое специально 
по его размеру, и пра-
во носить «черный» 
пояс по кабудоки-
каратэ. 
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Советские здания: 
смотрим по-новому
автор книги  
«Юбилейный ульяновск» 
приглашает на прогулку

Ева Невская

В Ульяновск приходит столичная 
традиция проведения архитек-

турных прогулок.

авторские тематические экс-
курсии уже много лет популярны в 
Москве, санкт-Петербурге, ниж-
нем новгороде. Теперь они есть и 
у нас.

рассказывает Михаил Капито-
нов, один из авторов «Юбилейного 
ульяновска»:

- После выхода нашей кни-
ги об ульяновском модернизме 
многие захотели больше узнать 
об архитектуре советского перио-
да, повнимательнее взглянуть на 
здания, без которых сегодня уже 
невозможно представить наш го-
род. решение пришло само собой 
- уже в первомайские праздники 
я провел первую архитектурную 
прогулку по центру ульяновска. 
Почти четыре часа мы гуляли по 
городу, посмотрели Дворец пио-
неров, детскую библиотеку, педу-
ниверситет и Мемцентр. За время 
работы над книгой мне удалось 
собрать об этих знаковых объектах 
архитектуры 70-х годов множество 
информации, в том числе малоиз-
вестной. Это делает экскурсию по-
настоящему интересной. Как на-
писали в отзывах, «город заиграл 
новыми красками, совсем рядом 
настоящая архитектура, о которой 
мы ничего не знали». 

среди участников первой 
«модернистской» прогулки по 
ульяновску были и архитекторы 
из самары. алина георгиевская, 
по ее словам, заново открыла для 
себя соседний город: «самое яр-
кое впечатление - от центра. он 
воспринимается таким единым 
целым, комплексом. Это на самом 
деле впечатляет. Было бы здорово 
студентов-архитекторов  регуляр-
но возить к вам на экскурсии. Мы 
на 2-м курсе в Париж ездили ради 
ле Корбюзье, а тут все рядом».

Такой интерес к советской ар-
хитектуре вдохновил автора сде-
лать экскурсию постоянной. Бли-
жайшая состоится в эту субботу  
24 мая.

определением Верховного суда российской Феде-
рации от 26 февраля 2014 года по делу № 80-аПу13-8 
отменено решение ульяновского областного суда от 25 
октября 2013 года и принято по делу новое решение, 
которым заявление Пономарева с.Э. удовлетворить, 
признать недействующими постановление правитель-
ства ульяновской области от 2 июля 2009 г. № 256-П «о 
границах зон охраны объектов культурного наследия на 
территории муниципального образования «город улья-
новск», режимах использования земель и градострои-
тельных регламентах в границах данных зон» в части 
утверждения зоны «ЗрЗ р-12 - зона регулирования за-
стройки и хозяйственной деятельности объектов куль-
турного наследия регионального или муниципального 
значения. район - склон р. свияги. границы зоны прохо-
дят по границам участка, выделенного под строительство 
гостиничного комплекса «сувар Казань» (г. Казань) на 
территории склона р. свияги, а также проект зон охраны 
объектов культурного наследия муниципального образо-
вания «город ульяновск» в этой же части с момента всту-
пления настоящего решения в законную силу.

Алёна Дамбаева

С такой инициативой высту-
пают члены регионального 
отделения Всероссийского 

общества охраны памят-
ников истории и культуры 

(ВООПИК). Статус объекта 
культурного наследия помо-

жет сохранить уникальные 
исторические постройки 

конца XIX - начала XX веков, 
считают специалисты.

симбирская земля славилась 
своими меценатами. Благодаря 
одному из них - сенатору и тай-
ному советнику Владимиру ни-
колаевичу Карамзину и была по-
строена Карамзинская колония 
душевнобольных симбирского 
земства, ныне - областная пси-
хиатрическая больница. сын зна-
менитого историографа завещал 
сумму, вырученную от продажи 
его дома, симбирскому губерн-
скому земству для устройства 
благотворительного заведения: 
больницы, богадельни или при-
юта. В результате многократных 
обсуждений и споров получен-
ные средства решено было потра-
тить на строительство больницы 
для душевнобольных. Для этого в 
1893 году был арендован участок 
в 300 десятин земли на берегу 
Волги в 12 верстах от симбир-
ска.

- строительство началось в 
июне 1895 года. К 1 июля 1898 
года была выстроена больни-
ца на 400 мест, 13 июля из дома 
умалишенных при симбирской 
земской больнице в новое здание 
были доставлены первые боль-
ные - 125 мужчин и 82 женщины, 
- рассказывает архивист антон 
Шабалкин. - строили колонию 
по последнему слову психиа-
трии. За основу был взят проект 
знаменитого психиатра Петра 
Петровича Кащенко. главным 
архитектором стал Михаил гри-
горьевич алякринский - один из 

самых востребованных в те годы 
мастеров. именно он возвел зда-
ние, которое мы знаем как Дом 
офицеров, и здание духовного 
училища, где сейчас располагает-
ся медфак. 

строительство лечебного 
учреждения обошлось пример-
но в 326 тыс. рублей. В период с 
1894 по 1901 годы по проектам 

алякринского на территории 
колонии были построены: глав-
ный мужской корпус, женский 
корпус, церковь святого равно-
апостольного Великого князя 
Владимира, дома для директора 
и врачей. Первым был сдан в 
эксплуатацию главный мужской 
корпус. Здание в соответствии 
со своим назначением имело 
довольно сложную конфигура-
цию, высокие шестиметровые 
потолки. В больших окнах были 
установлены рамы с часто рас-
положенными перегородками. 
По завещанию мецената в фойе 
этого корпуса была установле-
на памятная мраморная доска: 
«В воспоминание александры 
ильиничны Карамзиной соору-
жено памяти николая Петрови-
ча Карамзина», сохранившаяся 
до настоящего времени. 

Кроме алякринского, в стро-
ительстве колонии участвовал 
другой известный архитектор 
- Федор ливчак. По его проек-
там были построены: мужской 
корпус для слабобольных муж-
чин, павильон им. В.а. Копосова 
- первого директора больницы, 
прозекторская.

- Понятно, что наибольшее 
впечатление производит здание 
главного корпуса больницы. Там 

столько всего «наворочено»: взять 
хотя бы, к примеру, полукруглые 
пилястры. их можно было бы и 
не выкладывать - здание ничего 
бы от этого не потеряло, все рав-
но осталось бы красивым. Пора-
жает, что на благотворительный 
проект были потрачены большие 
деньги. Причем здесь очень забо-
тились именно об архитектурном 
облике больницы. Это удиви-
тельно, - делится впечатлениями 
ульяновский архитектор Мар-
гарита Балтабаева. - Меня так-
же очень заинтересовало здание 
бывшей прозекторской. ливчак 
использовал здесь хитрый прием: 
он северные стены сделал тол-
стыми, а южные - более тонкими, 
то есть он заботился об эконо-
мии средств и все продумал до 
 мелочей. 

Другие здания и сооружения 
не менее интересны с точки зре-
ния истории и архитектуры. К 
сожалению, некоторые из них на-
ходятся в плачевном состоянии. 
Так, в результате многочислен-
ных перестроек во многом утра-
тил свой исторический облик 
деревянный одноэтажный дом 
директора колонии В.а. Копосо-
ва. Ветхим признан дом врачей, а 
на месте храма сейчас руины. со-
хранить уникальный комплекс 
для будущих поколений помогло 
бы признание его объектом куль-
турного наследия. 

- разговоры об этом идут уже 
давно. Мы лишь подхватили эту 
инициативу, - комментирует 
председатель регионального отде-
ления ВооПиК ольга свешни-
кова. - Думаю, больших проблем 
с тем, чтобы поставить эти объек-
ты на государственную охрану, не 
будет, тем более что эту инициа-
тиву поддерживает областной де-
партамент по культурному на-
следию. Проблема, скорее всего, 
возникнет с финансированием 
реставрационных мероприятий, 
в которых нуждаются здания по-
стройки XIX века. 

«Карамзинку» поставят на охрану
Комплекс зданий областной психиатрической больницы  
может быть признан памятником истории и культуры

Василий Александрович 
Копосов, выдающийся пси-
хиатр конца XIX - начала 
XX века, создатель Карам-
зинской психиатрической 
больницы

Более 100 лет тому назад открылась Карамзинская колония 
душевнобольных. Богатая история, «закрытость» отличают 
ее от всех заведений



12 Пятница, 23 мая 2014 г. 
№ 73 (23.518)

Сообщение о проведении аукциона по продаже права 
на заключение договора аренды земельного участка для 
размещения объектов, предназначенных для производства 
строительных материалов, изделий, конструкций для це-
лей жилищного строительства

Федеральный фонд содействия развитию жилищного 
строительства сообщает о проведении аукциона по продаже 
права на заключение договора аренды земельного участка для 
размещения объектов, предназначенных для производства 

строительных материалов, изделий, конструкций для целей жилищного строитель-
ства, открытого по составу участников и форме подачи предложений о размере годо-
вой арендной платы.

Местоположение земельного участка: Ульяновская область, г. Ульяновск, р-н 
Заволжский. Кадастровый номер: 73:24:021110:204; площадь: 69 000 кв. м. Категория 
земель: земли населенных пунктов; вид разрешенного использования: под производ-
ством.

Аукцион состоится 18 июня 2014 г. в 13 часов 00 минут по адресу: г. Москва, Сла-
вянская площадь, д. 4, стр. 1, центральный подъезд, к. 321. 

Извещение о проведении аукциона опубликовано в «Российской газете» от 
30.04.2014 № 98(6370) и размещено на официальном сайте Фонда «РЖС» www.
fondrgs.ru. Контакты: (495) 685-94-40, вн. 326 или 327.

ИнФоРМАцИя

Сообщение о проведении аукциона по продаже права 
на заключение договора аренды земельного участка для 
размещения объектов, предназначенных для производ-
ства строительных материалов, изделий, конструкций 
для целей жилищного строительства

Федеральный фонд содействия развитию жилищного 
строительства сообщает о проведении аукциона по продаже 
права на заключение договора аренды земельного участка 
для размещения объектов, предназначенных для произ-

водства строительных материалов, изделий, конструкций для целей жилищного 
строительства, открытого по составу участников и форме подачи предложений о 
размере годовой арендной платы.

Местоположение земельного участка: Ульяновская область, г. Ульяновск, р-н 
Заволжский. Кадастровый номер: 73:24:021110:205; площадь: 108 800 кв. м. Кате-
гория земель: земли населенных пунктов; вид разрешенного использования: под 
производством.

Аукцион состоится 18 июня 2014 г. в 13 часов 00 минут по адресу: г. Москва, 
Славянская площадь, д. 4, стр. 1, центральный подъезд, к. 321. 

Извещение о проведении аукциона опубликовано в «Российской газете» от 
30.04.2014 № 98(6370) и размещено на официальном сайте Фонда «РЖС» www.
fondrgs.ru. Контакты: (495) 685-94-40, вн. 326 или 327.

Информационное сообщение  
о признании аукциона на повышение  

несостоявшимся
оАо «Гнц нИИАР» сообщает, что объ-

явленный на 20 мая 2014 года в 15.00 (время 
московское) аукцион на повышение при-
знан несостоявшимся в связи с отсутствием 
заявок на участие в торгах по продаже не-
движимого имущества - земельный участок 
с кадастровым номером 73:23:012801:4, ка-
тегория земель: земли населенных пунктов, 
разрешенное использование: под водозабор-
ным кустом скважин № 210, общая площадь 
34 585 кв.м, адрес объекта: Ульяновская об-
ласть, г. Димитровград, ул. Промышленная.

Информационное сообщение  
о проведении торгов по продаже в собственность

земельных участков из земель сельскохозяйственного  
назначения, в виде Конкурса открытого по составу

участников и закрытого по форме подачи  
предложений о цене

на основании постановления Администрации му-
ниципального образования «Старомайнский район» от 
22.05.2014 № 379 «о проведении торгов по продаже в 
собственность земельного участка из земель сельскохозяй-
ственного назначения, в виде конкурса открытого по со-
ставу участников и закрытого по форме подачи предложе-
ний о цене», организатор торгов - Комитет по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям 
муниципального образования «Старомайнский район» 
Ульяновской области приглашает желающих, имеющих на 
это право в соответствии с законодательством Российской 
Федерации принять участие в проведении торгов по про-
даже в собственность земельных участков из земель сель-
скохозяйственного назначения, в виде конкурса открытого 
по составу участников и закрытого по форме подачи пред-
ложений о цене.

Торги проводятся в соответствии с Земельным ко-
дексом Российской Федерации, постановлением Прави-
тельства Российской Федерации от 11.11.2002 № 808 «об 
организации и проведении торгов по продаже находящих-
ся в государственной или муниципальной собственности 
земельных участков или права на заключение договоров 
аренды таких земельных участков», решением Совета депу-
татов муниципального образования «Старомайнский рай-
он» от 24.12.2008 № 148-РСД «об утверждении положений 
регулирующих земельные отношения на территории муни-
ципального образования «Старомайнский район».

на торги выставляется земельный участок для прода-
жи в собственность:

ЛоТ № 1 - земельный участок с кадастровым номером 
73:16:020201:49, расположенный по адресу: Ульяновская 
область, Старомайнский район, Мо «Матвеевское сельское 
поселение», площадью 9130900 кв. метров, разрешенное ис-
пользование - для ведения сельскохозяйственного произ-
водства, категория земель - земли сельскохозяйственного 
назначения, начальная цена земельного участка составляет 
695987,64 (шестьсот девяносто пять тысяч девятьсот во-
семьдесят семь) рублей, 64 копейки; задаток в размере 20% 
от начальной цены - 139197,52 (сто тридцать девять тысяч 
сто девяносто семь) рублей 52 копейки.

ЛоТ № 2 - земельный участок с кадастровым номером 
73:16:020802:55, расположенный по адресу: Ульяновская 
область, Старомайнский район, площадью 5390091 кв. 
метр, разрешенное использование - для сельскохозяйствен-
ного производства, категория земель - земли сельскохозяй-
ственного назначения, начальная цена земельного участка 
составляет 359113,92 (триста пятьдесят девять тысяч сто 
тринадцать) рублей, 92 копейки; задаток в размере 20% от 
начальной цены - 71822,78 (семьдесят одна тысяча восемь-
сот двадцать два) рубля , 78 копеек.

ЛоТ № 3 - земельный участок с кадастровым номером 
73:16:020802:59, расположенный по адресу: Ульяновская 
область, Старомайнский район, площадью 2729366 кв. ме-
тров, разрешенное использование - для сельскохозяйствен-
ного производства, категория земель - земли сельскохозяй-
ственного назначения, Земельный участок частично входит 
в Зону: «охранная зона электросетевого комплекса филиа-
ла оАо «МРСК Волга» - Ульяновские распределительные 
сети» Димитровградского производственного отделения 
ВЛ-10 кВ яч. № 3 ПС 35/10 кВ «Юрткули», общей площа-
дью 308086 кв.м.», 73.16.2.42, сведения о которой внесены 
в государственный кадастр недвижимости на основании 
Постановление администрации муниципального образо-
вания «Старомайнский район» Ульяновской области от 
22.06.2009 № 570. В государственном кадастре недвижимо-
сти отсутствуют сведения о частях земельного участка, вхо-
дящих в Зону: «охранная зона электросетевого комплекса 
филиала оАо «МРСК Волга» - Ульяновские распредели-
тельные сети» Димитровградского производственного от-
деления ВЛ-10 кВ яч. № 3 ПС 35/10 кВ «Юрткули», общей 
площадью 308086 кв.м», 73.16.2.42, сведения о которой вне-
сены в государственный кадастр недвижимости на основа-
нии Постановление администрации муниципального об-
разования «Старомайнский район» Ульяновской области 
от 22.06.2009 № 570, начальная цена земельного участка 
составляет 181843,53 (сто восемьдесят одна тысяча восемь-
сот сорок три) рубля, 53 копейки; задаток в размере 20% от 
начальной цены - 36368,70 (тридцать шесть тысяч триста 
шестьдесят восемь ) рублей 70 копеек.

осмотр земельного участка Претендентами произво-
дится самостоятельно, в случае необходимости с привлече-
нием представителя организатора аукциона.

Для участия в торгах заявители представляют следую-
щие документы:

1) Заявка на участие в торгах по установленной форме 
с указанием реквизитов счета для возврата задатка;

2) Выписка из Единого государственного реестра юри-
дических лиц, (для юридических лиц), выписка из Единого 
государственного реестра индивидуальных предпринима-
телей, (для индивидуальных предпринимателей), копии 
документов, удостоверяющих личность (для физических 
лиц)

3) Платежный документ с отметкой банка платель-
щика, подтверждающий внесение задатка в соответствии с 
условиями Договора о внесении задатка.

4) Предложение о цене или размере арендной платы 
(подаётся в запечатанном конверте), предложения должны 
быть изложены на русском языке и подписаны участником 
торгов (его представителем).

цена или размер арендной платы указывается числом 
и прописью. В случае если числом и прописью указаны раз-
ные цены или размеры арендной платы, организатор торгов 
принимает во внимание цену или размер арендной платы, 
указанные прописью. Предложения, содержащие цену или 
размер арендной платы ниже начальных, не рассматрива-
ются.

Договор о задатке заключается в порядке, предусмо-
тренном статьей 428 Гражданского кодекса Российской 
Федерации.

Реквизиты для перечисления задатков для аукциона
Инн 7318003165, КПП 731801001, УФК по 

Ульяновской области (КУМИЗо Мо «Старомайнский 
район», л/с 05683115280), р/с 40302810873083000030, в 
ГРКц ГУ Банка России по Ульяновской области, г. Улья-
новск , БИК 047308001.

Существенным условием участия в торгах является 
внесение заявителем Задатка по договору задатка. Заявка и 

опись представленных документов составляются в 2 экзем-
плярах, один из которых остается у организатора торгов, 
другой - у претендента.

Заявки на участие в торгах принимаются ежеднев-
но с 8.00 до 17.00 местного времени кроме празднич-
ных и выходных дней в кабинете Комитета по управ-
лению муниципальным имуществом и земельным 
отношениям муниципального образования «Старомайн-
ский район» Ульяновской области, по адресу: Ульяновская 
область, Старомайнский район, рабочий поселок Ста-
рая Майна, улица Калинина, 57, телефоны для справок  
8 (84230) 2-20 20, 2-27-76.

Срок подачи заявок: с 23.05.2014 по 24.06. 2014 года.
один претендент имеет право подать только одну за-

явку на участие в торгах.
При подаче заявки физическое лицо предъявляет до-

кумент, удостоверяющий личность. В случае подачи заявки 
представителем претендента предъявляется надлежащим 
образом оформленная доверенность (статья 185 ГК РФ).

Юридическое лицо дополнительно прилагает к заявке 
нотариально заверенные копии учредительных документов 
и свидетельства о государственной регистрации юридиче-
ского лица, а также выписку из решения уполномоченного 
органа юридического лица о совершении сделки (если это 
необходимо в соответствии с учредительными документа-
ми претендента и законодательством государства, в кото-
ром зарегистрирован претендент).

Заявка, поступившая по истечении срока ее приема, 
вместе с документами по описи, на которой делается отмет-
ка об отказе в принятии документов с указанием причины 
отказа, возвращается в день ее поступления претенденту 
или его уполномоченному представителю под расписку.

Претендент имеет право отозвать принятую органи-
затором торгов заявку до окончания срока приема заявок, 
уведомив об этом (в письменной форме) организатора 
торгов. организатор торгов обязан возвратить внесенный 
задаток претенденту в течение 3 банковских дней со дня 
регистрации отзыва заявки в журнале приема заявок. В 
случае отзыва заявки претендентом позднее даты оконча-
ния приема заявок задаток возвращается в порядке, уста-
новленном для участников торгов.

Рассмотрение заявок и определения участников тор-
гов состоится 25.06.2014 года в 11.00 местного времени в 
кабинете Комитета по управлению муниципальным иму-
ществом и земельным отношениям муниципального обра-
зования «Старомайнский район» Ульяновской области, по 
адресу: Ульяновская область, Старомайнский район, рабо-
чий поселок Старая Майна, улица Калинина, 57.

В день определения участников торгов, установлен-
ный в извещении о проведении торгов, организатор торгов 
рассматривает заявки и документы претендентов, уста-
навливает факт поступления от претендентов задатков на 
основании выписки (выписок) с соответствующего счета 
(счетов). По результатам рассмотрения документов органи-
затор торгов принимает решение о признании претендентов 
участниками торгов или об отказе в допуске претендентов к 
участию в торгах, которое оформляется протоколом. В про-
токоле приводится перечень принятых заявок с указанием 
имен (наименований) претендентов, перечень отозванных 
заявок, имена (наименования) претендентов, признанных 
участниками торгов, а также имена (наименования) пре-
тендентов, которым было отказано в допуске к участию в 
торгах, с указанием оснований отказа.

Претендент не допускается к участию в торгах по сле-
дующим основаниям:

а) заявка подана лицом, в отношении которого зако-
нодательством Российской Федерации установлены огра-
ничения в приобретении в собственность земельных участ-
ков, находящихся в государственной или муниципальной 
собственности;

б) представлены не все документы в соответствии с 
перечнем, указанным в информационном сообщении (за 
исключением предложений о цене), или оформление ука-
занных документов не соответствует законодательству 
Российской Федерации;

в) заявка подана лицом, не уполномоченным претен-
дентом на осуществление таких действий;

г) не подтверждено поступление в установленный 
срок задатка на счет (счета), указанный в извещении о про-
ведении торгов.

организатор торгов обязан вернуть внесенный за-
даток претенденту, не допущенному к участию в торгах, в 
течение 3 банковских дней со дня оформления протокола о 
признании претендентов участниками торгов.

Претенденты, признанные участниками торгов, и пре-
тенденты, не допущенные к участию в торгах, уведомляют-
ся о принятом решении не позднее следующего рабочего 
дня с даты оформления данного решения протоколом пу-
тем вручения им под расписку соответствующего уведом-
ления либо направления такого уведомления по почте за-
казным письмом.

Претендент приобретает статус участника торгов с мо-
мента оформления организатором торгов протокола о при-
знании претендентов участниками торгов.

Торги состоятся 26.06.2014 года в 11-00 местного вре-
мени в кабинете Комитета по управлению муниципальным 
имуществом и земельным отношениям муниципального 
образования «Старомайнский район» Ульяновской обла-
сти, по адресу: Ульяновская область, Старомайнский район, 
рабочий поселок Старая Майна, улица Калинина, 57.

При проведении торгов открытого по составу участ-
ников и закрытого по форме подачи предложений о цене 
предложение представляется:

а) претендентом в день подачи заявки или в любой 
день до дня окончания срока приема заявок в месте и час, 
установленные в извещении о проведении торгов для по-
дачи заявок;

б) участником торгов непосредственно в день проведе-
ния торгов, но до начала рассмотрения предложений.

Торги в виде конкурса, открытые по составу участни-
ков и закрытые по форме подачи предложений о цене про-
водится в следующем порядке:

а) организатор торгов принимает предложения от 
участников торгов, которые пожелали представить их не-
посредственно перед началом проведения торгов.

организатор торгов разъясняет участникам торгов 
их право на представление других предложений непо-
средственно до начала проведения торгов. на торгах рас-
сматривается предложение, которое участник торгов подал 
последним;

б) перед вскрытием запечатанных конвертов с предло-
жениями в установленные в извещении о проведении тор-
гов день и час организатор торгов проверяет их целость, что 

фиксируется в протоколе о результатах торгов.
При вскрытии конвертов и оглашении предложений 

помимо участника торгов, предложение которого рассма-
тривается, могут присутствовать остальные участники тор-
гов или их представители, имеющие доверенность, а также 
с разрешения организатора торгов представители средств 
массовой информации.

в) победителем конкурса признается участник торгов, 
предложивший наибольшую цену или наибольший размер 
арендной платы при условии выполнения таким победите-
лем условий конкурса, а победителем торгов, закрытого по 
форме подачи предложений о цене или размере арендной 
платы, - участник торгов, предложивший наибольшую цену 
или наибольший размер арендной платы.

При равенстве предложений победителем признается 
тот участник торгов, чья заявка была подана раньше;

г) организатор торгов объявляет о принятом решении 
в месте и в день проведения торгов, а также письменно из-
вещает в 5-дневный срок всех участников торгов о приня-
том решении.

Результаты торгов оформляются протоколом, кото-
рый подписывается организатором торгов, и победителем 
торгов в день проведения торгов. Протокол о результатах 
торгов составляется в 2 экземплярах, один из которых 
передается победителю, а второй остается у организатора 
торгов.

Протокол о результатах торгов является основанием 
для заключения с победителем торгов договора купли-
продажи.

Договор подлежит заключению в срок не позднее 5 
дней со дня подписания протокола.

Внесенный победителем торгов задаток засчитыва-
ется в оплату приобретаемого в собственность земельного 
участка.

Победитель торгов производит платежи за приобре-
тенный земельный участок в соответствии с установлен-
ными договором купли-продажи сроками и условиями 
оплаты.

организатор торгов обязан в течение 3 банковских 
дней со дня подписания протокола о результатах торгов 
возвратить задаток участникам торгов, которые не выигра-
ли их.

Последствия уклонения победителя торгов, а также 
организатора торгов от подписания протокола, а также от 
заключения договора определяются в соответствии с граж-
данским законодательством Российской Федерации.

Торги признаются несостоявшимися в случае, если:
ни один из участников торгов при проведении конкур-

са, открытого по составу участников и закрытого по форме 
подачи предложений о цене, в соответствии с решением ор-
ганизатора торгов не был признан победителем;

организатор торгов обязан в течение 3 банковских 
дней со дня подписания протокола о результатах торгов 
возвратить внесенный участниками несостоявшихся тор-
гов задаток.

осмотр земельного участка Претендентами произво-
дится самостоятельно, в случае необходимости с привлече-
нием представителя организатора торгов

официальный сайт, на котором размещена документа-
ция о торгах в электронном виде: www.stmaina.ru.,

Место, срок и порядок предоставления документации 
о торгах: документация о конкурсе (форма заявки, договор 
о внесении задатка, проект договора купли-продажи участ-
ка) предоставляется по адресу: Ульяновская область, Ста-
ромайнский район, рабочий поселок Старая Майна, улица 
Калинина, 57, КУМИЗо Мо «Старомайнский район». 
Сроки предоставления: ежедневно с 8.00 до 16.00 местного 
времени кроме праздничных и выходных дней.

Решение об отказе от проведения торгов может быть 
принято организатором торгов не позднее, чем за 15 (пят-
надцать) дней до дня проведения конкурса. Извещение об 
отказе в проведении торгов публикуется не позднее 5 дней 
со дня принятия решения об отказе в проведении торгов в 
газете «Ульяновская Правда».

Комитет по управлению 
муниципальным имуществом

и земельным отношениям
муниципального образования

«Старомайнский район»
Ульяновской области

ЗАяВКА
нА УЧАСТИЕ В АУКцИонЕ
по продаже земельного участка

«___» _______________ 20 г. р.п. Старая Майна
Претендент ________________________________

(Ф.И.о., подающего заявку)
__________________________________________
Паспортные данные _________________________

_____________________________________________
______________________________________________

Место регистра ции__________________________,
именуемый далее Претендент, ознакомившись с ин-

формационным сообщением о проведении аукциона, опу-
бликованным в газете «____________________________
_____» за _________20 г. № ________, просит допустить 
к участию в аукционе по продаже

в собственность или права аренды (нужное подчер-
кнуть),

земельного участка (Лот № ) расположенного по  адресу: 
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
__________________________________________

общая площадь ___________ кв.м., Разрешенное ис-
пользование  земельного  участка __________________
______________________________________________

__________________________________________
1. Соблюдать порядок проведения аукциона, уста-

новленный законодательством, и выполнить требования, 
содержащиеся в информационном сообщении о его про-
ведении;

2. ________________________________________
Банковские реквизиты Претендента для возврата за-

датка ___________________ ____________________
______________________________________________

(идентификационный номер заявителя (Инн), счет 
в банке, на который перечисляется сумма возвращаемого 
задатка)

__________________________________________
К заявке прилагаются документы на ____ листах в со-

ответствии с описью.

Подпись Претендента (его полномочного представи-
теля) __________________

отметка о принятии заявки уполномоченным лицом:
час. __ мин. «____» __________ 20 г. за № _____
М.П. «_____» _____________ г.
Подпись уполномоченного лица 

_____________________
Документы, предоставляемые для участия в аукционе:
заявка на участие в аукционе
платежное поручение с отметкой банка об исполнении, 

подтверждающее внесение претендентом задатка в соответ-
ствии с договором о задатке, заключаемым с Продавцом до 
перечисления денежных средств;

копия документа, удостоверяющего личность (для фи-
зических лиц);

надлежащим образом оформленная доверенность на 
лицо, имеющее право действовать от имени претендента;

заверенные копии учредительных документов, (устав, 
свидетельство о государственной регистрации, свидетель-
ство о постановке на налоговый учет). Для физического 
лица, занимающегося предпринимательской деятельности, 
- нотариально заверенные копии свидетельства о предпри-
нимательской деятельности и свидетельства о постановке 
на налоговый учет, ксерокопия паспорта, для физического 
лица - ксерокопия паспорта;

Документы, содержащие помарки, подчистки, исправ-
ления и т.п., не рассматриваются и не принимаются.

ДоГоВоР
задатка, по лоту №________
«___»____________20   р.п. Старая Майна 

Мы, нижеподписавшиеся, Комитет по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям 
муниципального образования «Старомайнский район», в 
лице председателя Комитета Крылова Михаила Андрее-
вича, действующего на основании Положения о Комитете, 
утверждённого решением Совета депутатов муниципаль-
ного образования «Старомайнский район» от 18.04.2008 № 
037-РСД «Положение о Комитете по управлению муници-
пальным имуществом и земельным отношениям муници-
пального образования «Старомайнский район», именуе-
мый в дальнейшем «Продавец», с одной стороны и _____
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_______ именуемый далее Претендент, принимая решение 
об участии в аукционе по продаже права на заключение до-
говора аренды земельного участка, заключили настоящий 
договор о нижеследующем:

 1. Претендент, подавший заявку об участии в 
открытом аукционе по продаже права на заключение дого-
вора аренды земельного участка,

- Лот № ______: с кадастровым номером 
______________________, расположенный по адресу: _
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_; Стартовая цена - _____________________________, 
оплатил задаток в размере 20% от стартовой цены, что со-
ставляет ___________________ рублей на расчётный 
счёт Продавца по реквизитам, указанным в пункте 8 на-
стоящего Договора, в целях обеспечения обязательств по 
участию в аукционе.

2. До признания Претендента участником аукциона он 
имеет право посредством уведомления в письменной фор-
ме отозвать зарегистрированную заявку. В случае отзыва 
Претендентом в установленном порядке заявки до даты 
окончания приема заявок, задаток, поступивший от Пре-
тендента, подлежит возврату в срок не позднее пяти дней 
со дня поступления уведомления об отзыве заявки. В слу-
чае отзыва Претендентом заявки позднее даты окончания 
приема заявок, задаток возвращается в порядке, установ-
ленном для участников аукциона.

3. Претенденту, не допущенному к участию в аукцио-
не, не признанному победителем аукциона Продавец воз-
вращает задаток в течение пяти дней, с даты подведения 
итогов аукциона.

4. Задаток, внесенный Претендентом, признанным по-
бедителем аукциона засчитывается в оплату приобретаемо-
го в собственность земельного участка или в счет арендной 
платы.

5. При уклонении или отказе победителя аукциона 
от заключения в установленный срок договора купли-
продажи или аренды земельного участка, задаток ему не 
возвращается, и он утрачивает право на заключение ука-
занного договора.

Договор вступает в силу с момента его заключения.
Договор составлен в двух экземплярах, имеющих 

одинаковую юридическую силу по одному для каждой из 
сторон.

Адреса и реквизиты сторон:
Продавец: 433460, Ульяновская область, Старомайн-

ский район, рабочий посёлок Старая Майна, улица Ка-
линина, 57, тел. (84 230) 2 27 76, Комитет по управлению 
муниципальным имуществом и земельным отношениям 
муниципального образования «Старомайнский район» 
Ульяновской области.

Инн 7318003165, КПП 731801001, УФК по 
Ульяновской области (КУМИЗо Мо «Старомайнский 
район», л/с 05683115280), р/с 40302810873083000030, в 
ГРКц ГУ Банка России по Ульяновской области, г. Улья-
новск , БИК 047308001

назначение платежа. Задаток для участия в аукционе
Претендент:
Реквизиты: _________________________________

_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
_____________________________________________
____________________________________

Подписи сторон:
от Продавца - председатель Комитета по
управлению муниципальным имуществом
и земельным отношениям муниципального
образования «Старомайнский район»                         
М.А.Крылов
Претендент:  ______________(Ф.И.о.) 
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Максим Скворцов

Лучший бомбардир ульяновской 
«Волги» в эксклюзивном интервью 

«УП» о прошлом, настоящем и 
будущем.

Возобновившийся после зимней 
паузы чемпионат России по футболу 
во втором дивизионе проходит под 
бенефисом нападающего ульяновской 
команды Станислава Прокофьева (на 
фото справа). По итогам апреля фор-
вард волжан был признан самым цен-
ным игроком зоны «Урал-Поволжье», 
а уже в мае в поединке против 
«Сызрани-2003» лучший голеадор 
«Волги» отметился хет-триком в во-
рота соперника.   

Готов сесть за стол переговоров с 
«Волгой»

- Станислав, ты родился и вырос 
в Тюмени, но за родную команду 
не играешь уже несколько  лет. 
Получается, где родился, там не 
пригодился. Не обидно, что не вос-
требован в «Тюмени»?

- я бы не сказал, что я не востре-
бован в Тюмени. я достаточно много 
играл за «Тюмень», но затем так сло-
жились обстоятельства, что мне при-
шлось покинуть команду. не скажу, 
что у меня был какой-то уж большой 
конфликт в «Тюмени», скорее, мне хо-
телось дальнейшего роста в карьере. 
Поступило предложение из нижего-
родской «Волги», вместе с которой я 
завоевал путевку в первый дивизион, 
а потом нижегородцы и вовсе вышли в 
Премьер-лигу.  

- Но уже без тебя. Хотя тот се-
зон, в котором нижегородская 
«Волга» завоевала путевку в 
Премьер-лигу, ты начинал в ней. 
Сильно переживал, что был бук-
вально в шаге от элиты россий-
ского футбола?

- Думаю, у меня еще все впереди, я 
обязательно поиграю в Премьер-лиге. 
нужно понимать, что люди при вы-
полнении определенных задач начи-
нают по-другому себя вести. Сначала 
при подписании контракта обещают 
одно, потом говорят другое. не нужно 
никогда ничего обещать, просто нужно 
объективно оценивать возможности 
того или иного футболиста. А так - на 
твою позицию приглашают другого 
игрока, который, в принципе, ничем не 
сильнее.  

- Ты говоришь о дальнейшем своем 
росте. То есть если ульяновская 
«Волга» по итогам этого сезона 
не сможет пробиться в ФНЛ, ты, 
скорее всего, перейдешь в другую 
команду?

- Контракт с «Волгой» у меня ис-
текает 5 июня. После этого я сяду 
за стол переговоров с руководством 
ульяновской команды, где и обсудим 
мое будущее. Конечно, мне хотелось 

бы в будущем сезоне играть в ФнЛ, 
и все предпосылки для этого у меня 
есть. У меня немало знакомых трене-
ров, которые сейчас работают с коман-
дами ФнЛ и хотели бы меня видеть 
у себя. но с другой стороны, у меня 
сложились очень хорошие отношения 
в Ульяновске. Посмотрим.

Теперь уже на подлости не обращаю 
внимания

- У тебя  есть желание вернуться 
в Тюмень?

- Сказать, что у меня огромное 
рвение играть именно в «Тюмени», я 
не могу. У меня только одно желание 
- играть в хорошей команде с амбици-
озными задачами под руководством 
классного специалиста. Есть такие 
футболисты, которые дома себя как-то 
спокойнее чувствуют. я про себя тако-
го сказать не могу. Мне без разницы, 
где играть - дома или еще где-либо. У 
меня абсолютно нет никакого диском-
форта при выступлении за иногород-
ние команды.

- Сейчас «Волга» ведет спор за 
единственную путевку в ФНЛ 
как раз с «Тюменью». Сей факт 
придает тебе дополнительную 
мотивацию?

- ничуть. Мне без разницы с 
кем именно «Волга» ведет спор за 
путевку в ФнЛ. Мы стараемся по-
казывать на поле футбол, который 
нравился бы болельщикам. Думаю, 
во многом благодаря нашему глав-
ному тренеру Сергею Викторовичу 
Седышеву и в целом руководству  
ФК «Волга» мы и идем на первом ме-
сте в турнирной таблице. 

- В Набережных Челнах ты по-
лучил очередную желтую кар-
точку, из-за которой теперь вы-
нужден пропустить ближайший 
матч против ижевского «Зени-
та» (пройдет в Ульяновске 24 
мая. - Прим. авт.). Ты это сделал 
осознанно, чтобы точно сыграть 
в решающей игре против «Тюме-
ни»?

- ни в коем случае! Более того, я 
считаю, что судья в том эпизоде спе-
циально показал мне «горчичник». на 
протяжении всего матча соперник бил 
меня и ногами, и руками, но это остава-
лось незамеченным. Когда же был оче-
редной игровой момент с элементами 
силовой борьбы, в том числе и с моей 
стороны, арбитр, не задумываясь, по-
лез в карман за желтой карточкой.      

- Есть ли такой поступок или дей-
ствия на поле соперника, которые 
могут вывести тебя из психоло-
гического равновесия?

- Теперь уже нет. Сколько можно 
обращать внимание на те подлости, ко-
торые устраивают соперники, - удары 
исподтишка? Такие провокации быва-
ют в каждом матче, и довольно часто. 
но в этом сезоне я уже один раз под-
вел «Волгу», когда схлопотал четырех-
матчевую дисквалификацию. По моей 

О субсидиях спортивным клубам

Станислав Прокофьев: 
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вине команда потеряла много очков. 
Это стало для меня хорошим уроком. 
я рассчитывал сыграть все пять мат-
чей в финальной пульке, сдерживал 
себя - не поддавался на грубость, по-
скольку прекрасно понимал, что значат 
эти матчи для нас. Ради них мы играли 
весь сезон, и тут такое. очень жаль, что 
пропущу игру с «Зенитом».

Пусть «Тюмень» боится нас
- На сегодняшний день сложилась 
такая ситуация, что две победы 
в ближайших домашних матчах 
гарантируют «Волге» первое ме-
сто. В связи с этим психологиче-
ское давление уже присутствует 
в команде?

- Думаю, нет. Все-таки обе игры мы 
проводим дома. Впереди игра с ижев-
ским «Зенитом», надеюсь, Всевышний 
поможет нам победить в этой игре. А 
там уже останется игра с «Тюменью». 
ничуть не сомневаюсь, что у нас будет 
запредельный настрой и сопернику бу-
дет сложнее, чем нам.

- Означают ли твои слова, что 
поединок с «Зенитом» будет даже 
тяжелее, чем с «Тюменью»?

- оба матча будут тяжелыми, дру-
гих просто не бывает. Все мы недавно 
видели, как играет Ижевск - команда 
чуть ли не всем составом садится в за-
щиту, вскрыть которую весьма тяжело. 
Тот же «КАМАЗ», к примеру, играет в 
другой футбол - атакующий, комбина-
ционный.

- Кстати, наставник ижевско-
го «Зенита» Игорь Меньщиков 
считает, что в «Тюмени» собра-
ны более классные игроки, чем в 
«Волге». Согласен с ним?

- не согласен. По каким критери-
ям он оценивает класс футболиста? 
По возрасту, опыту? Мы в этом сезо-
не дважды играли с «Тюменью» и оба 
раза победили. По-моему, результат 
говорит сам за себя.

- В последнее время участились 
слухи, что у «Тюмени» якобы возник-
ли финансовые трудности и перед ко-
мандой сняли задачу выхода в ФнЛ. 
Ты наверняка поддерживаешь связь с 
родным городом. Что можешь сказать 
на сей счет?

- Первый раз такое слышу. Все мои 
друзья, которые в свое время играли со 
мной за «Тюмень», сейчас разъехались 
по другим командам. Так что связь с 
«Тюменью» я не поддерживаю. но 
лично мое мнение, что все эти разго-
воры не больше, чем слухи. Команда 
весь сезон решала задачу, а потом взя-
ла от нее и отказалась. Как такое может 
быть? на сказки какие-то похоже. А я 
в сказки не верю. но в любом случае 
желаю «Тюмени» удачи.

- Для тебя стали неожиданными 
последние осечки «Тюмени»?

- нисколько. В «Тюмени» играют 
такие же люди, и они тоже могут осту-
паться. Скажу больше, перед игрой 
«Тюмень» - «Челябинск»  я сказал, что 
гости победят. В это мало кто верил. 
Так, например, Ильдар Вагапов был 
уверен в победе «Тюмени». но в итоге 
сбылся именно мой прогноз («Челя-
бинск» победил - 1:0. - Прим. авт.).

 - В последнее время наблюдается 
тенденция падения зрительско-
го интереса на матчах второго 
дивизиона. На твой взгляд, с чем 

это связано? Может быть, с из-
бытком футбола на телевиде-
нии? Ведь у болельщиков теперь 
появилась уникальная возмож-
ность смотреть тот же чемпио-
нат Англии?

- Сравнивать чемпионат Англии с 
нашей второй лигой даже не следует. 
Понятно, что факт обилия классного 
футбола на телевидении не может не 
сказываться на посещении матчей вто-
рого дивизиона. Хотя, скажем, на играх 
лидеров собирается внушительная 
зрительская аудитория. А в той же Туле 
еще не так давно на первенство КФК 
приходило по 15 тысяч болельщиков. 
но нужно еще понимать и психологию 
болельщиков. Многие из них, напри-
мер, считают, что не самая зрелищная 
игра любимой команды не зависит от 
того, сколько зрителей пришло на матч. 
Мол, если футболисты не показывают 
фееричной игры, значит, они просто не 
умеют. но по себе могу сказать, что это 
не так. Мне приходилось играть и при  
15-тысячной зрительской аудитории - 
это совершенно другие эмоции! Где-то 
даже на подсознательном уровне фут-
болисты выкладываются не на 100, а 
на 120 % на поле.

- Насколько я знаю, ты не в вос-
торге от стадиона «Старт», на 
котором «Волга» проводит до-
машние матчи чемпионата?

- я не могу сказать, что «Старт» 
мне не нравится. Просто на «Труде» я 
чувствую себя намного комфортнее. 
Именно «Труд» является для меня 
настоящей домашней ареной. Там и 
атмосфера на трибунах совсем другая. 
К тому же надо понимать, что искус-
ственный газон на «Старте» не приго-
ден для профессионального футбола. 
Его даже газоном назвать нельзя, ско-
рее, это палас. Ворс там практически 
отсутствует, поле жесткое, мышцы 
забиваются, отскок мяча иной, риск 
получения травмы многократно воз-
растает. я не против искусственных 
полей, но они должны быть нормаль-
ного качества. очень надеюсь, что с 
«Тюменью» мы сыграем на «Труде». 
Травка на центральном стадионе уже 
зеленая, есть и проплешины. но ни-
чуть не сомневаюсь, что даже далеко не 
идеальное поле стадиона «Труд» гораз-
до лучше «газона» на «Старте».

Желаю России никого не бояться
- У тебя есть какие-либо при-
страстия к командам Премьер-
лиги? Кто у тебя любимый фут-
болист?

- ни за одну из команд Премьер-
лиги я не болею, да и вообще смотрю 
наш футбол крайне редко. Что касает-
ся футболистов, то самым моим люби-
мым был Тьерри Анри, из россиян же 
нынешнего поколения мне нравится 
Юрий Жирков. И то, что он играл за 
такой клуб, как «Челси», говорит о 
многом.

- Наставник сборной России Фа-
био Капелло часто жалуется на 
катастрофическую нехватку 
форвардов. Лично тебе игра како-
го российского нападающего боль-
ше всего импонирует?

- не соглашусь с Капелло, что у нас 
дефицит форвардов. Все-таки напада-
ющий - фигура на поле зависимая. И 
его игра во многом зависит от его пар-

тнеров. Кого выделить из российских 
нападающих? не то, чтобы выделю, 
но отмечу Александра Кержакова. То 
количество мячей, которое он забил за 
свою карьеру, вызывает уважение.

- Как думаешь, на что может 
рассчитывать сборная России на 
чемпионате мира в Бразилии?

- Мне трудно судить о выступле-
нии россиян с точки зрения турнир-
ного продвижения. но я никогда не 
забуду 2008 год, когда на чемпионате 
Европы в Австрии и Швейцарии  наша 
сборная дошла до полуфинала. То, что 
творилось в этот момент в Тюмени, не 
передать словами. Город всю ночь не 
спал, сложилось такое впечатление, 
что все жители жили одним футболом! 
Сейчас же мне хочется пожелать на-
шим футболистам показать красивую 
комбинационную игру и никого на 
поле не бояться!

- Помимо россиян за кого будешь 
болеть на мундиале?

- Мне нравятся бразильцы. но 
турнирная сетка выстроена таким об-
разом, что на первой же стадии плей-
офф Бразилия может сойтись с Гол-
ландией. За голландцев я болею очень 
давно, у них всегда были выдающие-
ся футболисты: Гуллит, ван Бастен, 
Клюйверт, ван нистелрой… Сейчас 
мне нравится игра Роббена. Все вро-
де бы знают его манеру игры, а ничего 
поделать не могут. Любопытно было 
бы посмотреть за этим противостоя-
нием. И все же фаворитом предстоя-
щего чемпионата мира считаю Брази-
лию, конкуренцию которой в первую 
очередь должны составить команды 
Испании и Германии.

Татуировки - это грех
- Станислав Прокофьев вне фут-
бола - кто он?

- Люблю читать, хожу в кино-
театры. Также ко мне в гостиничный 
номер часто приходят партнеры по 
команде. «Рубимся» в игровую при-
ставку. Чаще всего в хоккей, потому 
как в футболе против меня у них нет 
никаких шансов.

- Многочисленные татуировки на 
твоем теле - это дань моде или 
нечто большее?

- Мода тут не при чем. Первую 
татуировку я сделал еще в 18 лет. Все 
тату как бы отражают мои взгляды на 
жизнь. но в то же время я прекрасно 
понимаю, что татуировки - это грех и 
хочу призвать всю молодежь не пач-
кать свое тело. ничего хорошего в этом 
нет.

- Пять месяцев назад ты принял 
ислам. Этот шаг был связан с 
каким-то событием в жизни?

- нет, никакого события в жизни 
не было. я всегда был верующим чело-
веком. Считаю, что Бог - един, он наш 
создатель, и не понимаю тех людей, ко-
торые в это не верят. Что же касается 
смены веры, то я на это пошел после 
того, как подробно узнал про ислам. 
Знаете, у меня словно сердце откры-
лось. Понял, что это мое!  

- В детстве ты увлекался боевы-
ми искусствами. Полученные на-
выки помогают в футболе?

- Сначала я занимался боксом, по-
том ушел в кикбоксинг, где дошел до 
финала чемпионата Тюменской об-
ласти. В решающем поединке мой со-
перник, может, и не специально ударил 
мне в пах. Судья же этого не заметил 
и засчитал мне нокдаун. Уже по про-
шествии некоторого времени мой тре-
нер по кикбоксингу подошел ко мне и 
сказал, что пора определяться со своим 
спортивным будущим. И тогда я окон-
чательно ушел в футбол. Занимаясь 
кикбоксингом, я без проблем садился 
на шпагат. неплохая пластичность у 
меня сохранилась и по сей день, и это 
порой помогает в футболе.

Ещё сыграю  
в Премьер-лиге

Министерство физической культуры и спорта Ульяновской области проводит при-
ем заявок на получение субсидий спортивными клубами в 2014 году, выступаю-
щими на спортивных соревнованиях по игровым видам спорта, в срок до 28 мая 
2014 года  до 17.30. 
К заявке прилагаются (на электронном и бумажном носителях):
- протокол собрания высшего органа управления спортивного клуба с утверждени-
ем плана подготовки к участию в соревнованиях по видам спорта и определени-
ем планируемого места по их итогам;
- копии действующей лицензии и (или) удостоверения всероссийской федерации и 
(или) ассоциации на игровой сезон;
- копии учредительных документов: устава, свидетельства о государственной 
регистрации, свидетельства о постановке на учет в налоговом органе по месту 

нахождения на территории Ульяновской области;
- регламент проведения соревнований по видам спорта или его проект;
- календарь игр соревнований по видам спорта или его проект;
- копия аттестационного свидетельства или иные документы, подтверждающие 
участие спортивного клуба в соревнованиях по видам спорта;
- смета расходов субсидий на финансовый год;
- письменное обязательство спортивного клуба по финансированию соответству-
ющих расходов из внебюджетных источников;
- смета расходов спортивного клуба по внебюджетным источникам на текущий год;
- банковские реквизиты.
Заявки подаются по адресу: г. Ульяновск, ул. Матросова, 4, приемная министер-
ства физической культуры и спорта Ульяновской области. 
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На минувшей неделе в Улья-
новске впервые выступил 
молодой питерский актер 

театра «Буфф» Игорь Расте-
ряев, гораздо более известный 

как исполнитель песен «под 
гармошку», которые набра-

ли миллионы просмотров в 
Интернете.

в последние годы Игорь 
действительно стал всенарод-
ным любимцем, и не только сре-
ди «трактористов и грузчиков 
арбузных фур», но и горожан, от 
сельских забот весьма далеких. 
А уж те, кто по жизни за штур-
валом комбайна, с радостью 
готовы потратить «полученные 
за работу тыщи три» (билеты, 
правда, стоили меньше), чтобы 
послушать задорные песни под 
гармошку.

начался концерт с песни 
про волгоградских комбайне-
ров, той самой, которая сдела-
ла Игоря знаменитым. Про-
звучали на концерте и многие 
другие песни: «Про Юру При-
щепного», «русская дорога», 
«Ходики», «ермак», «ростов». 
многие слушатели отмечали 
в них перекличку с есениным, 
который также любил «развер-
нуть тальянку»  и с такой же 
болью говорил о своей родине 
в стихах и, как  резонатор, отра-
жал в своем творчестве  главные 
болевые точки своего времени. 
Когда Игорь все же оставлял в 
покое гармошку, то принимался 
за рассказы о своих путешестви-
ях и забавных случаях из жизни. 
А уж рассказывать что-либо он 
настоящий мастер!

После затянувшейся автог-
раф-сессии ульяновские журна-
листы, как истинные ценители (и 
творцы) эксклюзива, взяли ин-
тервью у певца, песни которого 
занимают первое место в рейтин-
гах известных видеохостингов.

- Игорь, вроде бы все про-
сто. Как удалось «попасть 
в струю»? 

- в один прекрасный лет-
ний день 2009 года мы сидели 
с Лехой Ляховым на хуторе, у 
меня дома, на кухне. К нам при-

шел вова Куравлев, наш сосед. 
он пришел играть в шахматы. 
нет-нет, алкоголя не было. По-
играли в шахматы, а потом Го-
блин Леха (известный блогер. 
- Прим. авт.) выложил ролик 
с «Комбайнерами», полгода он 
лежал. Кто-то из ребят нашел, 
перекинул другим блогерам, и 
далее пошло… Только спустя 
полгода приехал мой папа и 
рассказал, что ему из Питера 
дозвонились местные журнали-
сты, которые сказали, что я стал 
звездой рунета и что какие-то 
рейтинги очень высоки. 

- Сегодня ваша слушатель-
ская аудитория отличает-
ся небывалым разнообра-
зием: рабочие и патриоты, 
интеллигенция и коммуни-
сты, все, кто не разменял 
на барыш совесть в труд-
ные для страны годы.  А вы 
кого слушаете?

- я ж не меломан… все: ддТ, 
русский рок. Леха Ляхов пода-
рил мне диктофон, там музыка 
закачана: «Город-812», «демо», 
попса, «Пропаганда» - все есть!

- Вас уже окрестили сим-
волом антигламура. Таким 
и видите себя в ближайшем 
будущем?

- У нас сплошной антигла-
мур, только выйди на улицу. 

Скажем так: я - сам по себе, а 
гламур - сам по себе. мы не пе-
ресекаемся.

-  Как вы относитесь к по-
беде бородатой женщины 
на Евровидении?

-  европа этим подтвердила 
моральное вырождение. никог-
да не смотрю евровидение.

- Почему у вас так: вы рок-
музыкант, а пользуетесь 
таким простым музыкаль-
ным инструментом?

- Гармонь - народный ин-
струмент… вообще-то я даже не 
музыкант. музыкант ноты зна-
ет, а я на гармошке исполняю 
лишь тот репертуар, который 
играю на концертах. А тут тя-
жело (показывает на гармонь), 
нужно на кнопки попадать, 
куда надо.

Когда «Комбайнера» играл, 
правой рукой допускал ошибки. 
Полпесни играл на басах, даже 
в ролике видно. Правой не знал 
в то время, куда нажимать. 

если честно,  для меня и 
сегодня загадка: зачем нужен 
первый ряд? Эти кнопки мне 
неведомы (показывает на кноп-
ки гармони в левой части). Се-
рьезно! я ими не пользуюсь. 12 
кнопок в середине первых двух 
рядов вполне хватает, любую 
песню можно сыграть…

Кстати, первая гармошка 
моя была в деревянном корпусе, 
ее я использовал как ударный 
инструмент. У меня номер был: 
отстукивал по мехам, по метал-
лическим уголкам гармошки, 
ритм отбивал разный.

- В наше время трудно до-
стучаться до людских сер-
дец, но у вас получилось. 
Первой песней, которую я 
услышала в вашем испол-
нении, была «Георгиевская 
ленточка». Сейчас неодно-
значное отношение к это-
му символу. Что для вас он 
означает?

- никогда не носил георги-
евской ленты. я считаю, для 
того чтобы ее носить, нужно 
заработать это право в бою. 
Песню про георгиевскую лен-
ту написал благодаря моим 
друзьям-поисковикам. в 90-е 
они  ходили по лесам, болотам 
Ленинградской области. А я в 
то время особого рвения к ко-
панию не проявлял и шел к реч-
ке с мечтой выловить форель. 
Пока они копают, я косынку в 
речку кидал. Уже на обратном 
пути, когда мы шли  по дороге-
узкоколейке, ребята предложи-
ли: «Ткни в любое место (пал-
кой)». Ткнул, а там - гора гильз, 
патронов… Земля начинена, на-
шпигована железом.

ну и бабушка, прабабушка 
мне рассказывали о том воен-
ном времени, они у меня бло-
кадницы были. Кстати, мою 
прабабушку учила жена вашего 
земляка - Крупская - в школе 
рабочей молодежи читать и пи-
сать.

- Успели ли прогуляться по 
окрестностям Симбирска? 
Какие впечатления?

- не успел. Залез на 22 этаж. 
Спросил, в какой стороне ро-
дился Ленин.

- Что, кроме песен, увлека-
ет?

- рыбалка. на корюшку хо-
дил в последний раз. 

- Нравятся ли вам комбай-
неры?

- Комбайнеры - люди ува-
жаемые. мне нравятся, кому-то 
нет. но нет таких людей, кото-
рые нравятся всем.

на XII международном 
фестивале дизайна  
и моды молодой  
дизайнер из Ульяновска 
завоевала победу

Успешный дебют
Как отмечают организаторы 
мероприятия, центральным 

событием XII Международно-
го фестиваля дизайна и моды 

«Губернский стиль» стал кон-
курсный показ молодых дизай-
неров одежды. Невзирая на то, 
что данный фестиваль является 
одним из проектов Националь-

ной академии индустрии моды и 
его активно поддерживает благо-

творительный фонд Татьяны 
Михалковой «Русский силуэт», 

несмотря на то, что у него весьма 
богатая история, многие события 

на нем состоялись впервые.

в частности, впервые на фе-
стиваль в воронеж свои делегации 
направили 35 учебных заведений 
россии, были здесь и представите-
ли партнерских fashion-проектов: 
«Пигмалион» (г. владивосток), 
«магия моды» (г. благовещенск), 
«Пульс моды» (г. владикав-
каз), «Костюм на рубеже эпох»  
(г. ярославль), «Подиум»  
(г.  ростов-на-дону), а также «Сим- 
бирский стиль» из нашего Улья-
новска.

Конкурс был посвящен в этом 
году 200-летию со дня рождения 
михаила Лермонтова, а также ор-
ганизаторы приурочили его к Году 
культуры в российской Федера-
ции. мероприятие собрало 280 
участников, которые представляли 
31 регион рФ, Германии и Китая. 
они представили в общей сложно-
сти 109 различных коллекций. 

Жюри возглавил патриарх рос-
сийской моды вячеслав Зайцев, и, 
следует отметить, что он не ску-
пился на похвалы. вячеслав ми-
хайлович поставил беспрецедент-
ное количество отличных отметок 
- 29 дизайнеров (или практически 
30 процентов коллекций) получи-
ли наивысшие оценки от выдаю-
щегося русского модельера. от-
радно, что в номинации «дебют» 
победа досталась ульяновскому 
дизайнеру марии Петровой, пред-
ставившей на фестивале коллек-
цию Turn It Up. Специальными 
дипломами члены жюри отметили 
работы, которые были насыщены 
лермонтовской эстетикой, а также 
различными вариациями на тему 
черкесских княжон, эполет и обра-
за «героя нашего времени».

Эта девочка едет вместе с 
вами в общественном транс-

порте и волей-неволей слуша-
ет разговор молодых людей, 
которым и невдомек, что си-

дящий рядом человек феноме-
нально разбирается в музыке, 
отдав на алтарь музыкальной 

науки  9 лет (с учетом подгото-
вительного отделения). Науке 

сложной, но исключительно 
увлекательной. Попробовали 

бы эти ребята, «считающие 
себя крутыми»,  неустанно 
учить музыкальное произ-

ведение, пока непослушные 
пальцы наконец-то не извле-
кут нужный по силе, высоте 

и длительности тон… Но, с 
другой стороны, у каждого в 

этой жизни свой маршрут… И 
еще одна любовь зиждется в 
этом незаурядном человеке - 

это любовь к своим Учителям, 
которые не только подарили 

девочке свою  любовь к музы-
ке, но и научили ее  работе над 

собой.

Юнкор Ева Обушинская

в этом году я окончила об-
ластную детскую школу ис-
кусств № 1. Ура! Закончились 
экзамены. Позади все тревоги 
и волнения. впереди - шумный 
и яркий выпускной вечер… А 

мне почему-то немного груст-
но. Просто пришло понимание, 
что ты стал взрослее и пришло 
время расставаться со своими 
учителями.

мы нечасто осознаем, что 
наша жизнь - бесконечная че-
реда всевозможных учений. от 
одной свечи могут загореться 
тысячи других. Так и от сердца 
одного учителя могут загореться 
искрой познания сердца тысяч 
учеников и отдать свое тепло 
дальше, следующим поколени-
ям. Часто учителя оценивают 
по количеству «звездных» уче-
ников. Чем больше он подгото-
вил таких звезд и звездочек, тем 
более он - УЧИТеЛЬ. 

С этим, думаю, никто спо-
рить не станет… 

я о другом. 
Каждый раз, когда мне быва-

ло тяжело, я вспоминала слова 
своего наставника марины ни-
колаевны Шильниковой: «Труд 
вознаграждается…». Поэтому 
не надо бояться препятствий. 
Сегодня перешагнешь одну 
ступеньку, завтра - другую. все 
равно придет момент, когда вам 
воздастся». Теперь я хорошо по-
нимаю эти слова. 

мой преподаватель по клас-
су фортепиано принадлежит 
к старой школе: это педагог с 
огромным стажем, горячо и 

самозабвенно любящий свой 
предмет. наставничество ма-
рины николаевны сродни ра-
боте камертона:  тонко и точно 
она учит своих учеников жить 
по принципу «не позволяй 
душе лениться!».  я помню, как 
несколько лет назад марина 
николаевна дала мне почитать 
стихи николая Заболоцкого. 
если бы это сделал учитель по 
литературе, вряд ли я стала бы 
читать их. А тогда прочитала с 
интересом и, признаюсь,  в ми-
нуты лености поднимаю себя 
строками поэта: «Чтоб в ступе 
воду не толочь, душа обязана 
трудиться И день и ночь, и день 
и ночь! …она рабыня и царица, 
она работница и дочь, она обя-
зана трудиться И день и ночь, и 
день и ночь!».

еще одним прекрасным 
Учителем стала  для меня ольга 
викторовна Горяева, препода-
ватель сольфеджио и музыкаль-
ной литературы. большинству 
обучающихся, как правило, с 
большим трудом дается соль-
феджио. Этот, достаточно слож-
ный предмет, она объясняет 
очень доходчиво и интересно. 
ольга викторовна также явля-
ется заместителем директора по 
специальному отделению. она 
очень добрый и отзывчивый 
человек, который может понять 

и простить минутные слабости, 
помочь в выполнении домаш-
них заданий, еще раз объяснить 
новую тему. ведь она понимает, 
насколько это трудно: научить-
ся понимать музыку, разбирать-
ся в ее теории. 

наши преподаватели знали, 
как сделать так, чтобы интерес 
к музыке становился сильнее 
с каждым днем. мы путеше-
ствовали по разным эпохам и 
странам, знакомились с твор-
чеством великих композиторов 
на уроках музыкальной лите-
ратуры. Писали увлекательные 
диктанты, изучали интервалы 
и аккорды, сочиняли мелодии 
на сольфеджио. разучивали 
красивейшие произведения 
на специальности. Учились 
быть командой и слушать друг 
друга на уроках ансамбля и 
хора. И на каждом уроке наши 
феи-учителя помогали нам до-
бывать крупицы драгоценных 
знаний. С ними мы раскрывали 
тайны сотворения музыки и за-
гадки музыкальной материи. И 
за окошком нашей школы ис-
кусств открывался огромный 
мир, полный чудес и открытий. 

Хотелось бы пожелать всем 
сверстникам найти для себя 
что-то особенно важное - свой 
двигатель жизни, каким для 
меня стала  музыка.

Секрет любви народной

В Германии вышла книжка Игоря Растеряева с его графикой,  
нарисованной в 19 лет. Набор иллюстраций с небольшими рас-
сказами стал выпускной работой по полиграфии курса немец-
ких студентов. Альбом посвящен оператору «Комбайнеров» 
Лехе Ляхову, который выложил ролик на YouTube

Уроки музыки и жизни
СимбирСкий подроСток

в отношении исходного земельного 
участка, расположенного по адресу: сель-
скохозяйственный производственный 
кооператив «Сахча» мелекесского райо-
на Ульяновской области, кадастровый 
номер исходного земельного участка 
73:08:012201:1, кадастровым инженером 
вестфаль ниной витальевной (почто-
вый адрес: 433508, Ульяновская область, 
г. димитровград, ул. Хмельницкого, д. 
120 , адрес электронной почты: vestfal@
list.ru, конт. тел.:  +79374516663, квали-
фикационный аттестат №73-10-31), под-
готовлен проект межевания земельных 
участков. Порядок ознакомления с проек-
том межевания: в течение 30 дней со дня 
опубликования настоящего извещения 
по предварительной договоренности о 
времени ознакомления с Лукъяновой А.Г. 
по телефону +79278139880. Адрес (место) 
ознакомления: 433508, Ульяновская об-
ласть,  г. димитровград, ул. Хмельницко-
го, д. 120. Заказчиком кадастровых работ 
является Лукъянова Анна Геннадьевна, 
почтовый адрес: 432067, г. Ульяновск, 
бульвар Фестивальный, д. 22, кв. 304, тел.: 
+79278139880. Предложения по доработке 
и обоснованные возражения относительно 
размера и местоположения границ выде-
ляемых в счет земельных долей земельных 
участков направлять в течение тридцати 
дней со дня опубликования настоящего 
извещения кадастровому инженеру вест-
фаль нине витальевне по адресу: 433508, 
Ульяновская область, г. димитровград, ул. 
Хмельницкого, д. 120 , адрес электронной 
почты: vestfal@list.ru, а также директору 
филиала ФГбУ «ФКП росреестра» по 
Ульяновской области по адресу: 432030, г. 
Ульяновск, ул. Юности, 5.
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Анастасия Гайнутдинова

В мае и июне жители Ульяновской области 
отметят пять национальных праздников. 

При этом народные гуляния с песнями, 
танцами и непременной дегустацией блюд   
пройдут не только в областном центре, но 
и в большинстве муниципальных образо-

ваний региона. Так, например, чувашский 
праздник Акатуй отметят в 14-ти районах 

области, а татарский Сабантуй -  в 22-х. 
Откроет череду праздников День славян-
ской письменности и культуры, который в 

этом году будет отмечен   
с особым размахом.

Традиционные летние праздники объ-
единят народы, представляющие более 90 
процентов населения Ульяновской области. 
При этом ни одно торжество не будет закры-
то для представителей других народностей. 

- даже, напротив, именно на таких 
праздниках, знакомящих нас с лучшими 
образцами традиционной культуры и ве-
ковыми обычаями друг друга, рождаются 
взаимное уважение и толерантность со-
седствующих народов, - считает пред-
седатель Ульяновской областной чуваш-
ской национально-культурной автономии  
владимир Сваев.

Три крестных хода  
сольются  в один

день славянской письменности и куль-
туры традиционно отмечается 24 мая, в день 
памяти святых равноапостольных братьев 
Кирилла и мефодия, и представляет собой 
симбиоз церковной и светской культуры. 
в этом году в рамках его празднования на 
территории региона состоится более ста ме-
роприятий - начиная от скромных библио-
течных выставок и заканчивая большим 
городским действом. основные торжества 
пройдут в Ульяновске и димитровграде. 

в Ульяновске объединяющим цен-
тром станет дК «Губернаторский». вокруг 
него будет развернута большая выставка 
декоративно-прикладного творчества с 
мастер-классами. Познавательную площад-
ку представят областные библиотеки  - на 
открытой площадке перед дворцом куль-
туры пройдет праздник книги «Славянский 
хоровод». в этот день каждый желающий 
сможет принять участие в флешмобе «я 
вам пишу…»,  выставка «русские праздники 
и обряды» поможет познакомиться с особен-
ностями проведения обрядов русского наро-
да и историей их возникновения. Книжная 
экспозиция «Словенский язык и рускый 
- одно есть» расскажет о возникновении 
русского языка и его родстве со славян-
скими «братьями». Также гости праздника 
смогут попробовать свои силы в виктори-
нах и интеллектуальных играх. на большом 
концерте, который в полдень начнется на 
сцене «Губернаторского», выступят оркестр 
народных инструментов и 12 фольклорных 
коллективов Центра народной культуры. 

большое городское торжество пройдет 
в этот день и в димитровграде. откроется 
праздник утренними божественными литур-

в регионе начинается череда национальных праздников на любой вкус 

Куреш - для богатырей,  
чак-чак - для сладкоежек

гиями во всех трех храмах города. Затем от 
них к площади Советов выдвинется крест-
ный ход. все три потока сольются в один в 
10.45 на главной площади города. Шествие 
возглавят епископ мелекесский и Черда-
клинский диодор, губернатор Ульяновской 
области Сергей морозов и глава города ни-
колай Горшенин. в 11.00 на главной сцене 
состоится молебен. до него с 10 часов на 
площади будет работать музейный фести-
валь «Три сосны». Праздничная концертная 
программа начнется с выступления цер-
ковного хора, также готовится театрализо-
ванная постановка «Первопечатник Иван 
Федоров», выступления творческих коллек-
тивов города. Ценителям молодецкой удали 
настоящие богатыри продемонстрируют 
искусство русского рукопашного боя, а на 
самой площади будут работать торговые 
точки, аттракционы,  выставка-ярмарка тра-
диционных ремесел, игровая, спортивная и 
литературная площадки. 

После боя горшками  -  
в очередь за шурпе

областной чувашский праздник Акатуй 
пройдет в Ульяновске 31 мая в ульяновском 
парке Победы. Традиционные гуляния, по-
священные окончанию весенних полевых 
работ, начнутся в 12 часов с церемонии 
встречи гостей. Каждого, кто пожалует на 
праздник, будут приветствовать девушки в 
национальных костюмах, которые расска-
жут о программе торжеств на двух языках. 
За концертную программу будут отвечать 
творческие коллективы Ульяновской, Са-
марской и Саратовской областей, респу-
блик Чувашия, Татарстан, башкортостан. 
в зеленой зоне между ипподромом и пар-

ком  пройдут национальные игры: все же-
лающие смогут посоревноваться в пере-
тягивании каната, беге с коромыслом, бое 
горшками, беге с яйцом в ложке и даже в 
боях мешками с соломой.  Там же силачи 
будут соревноваться в национальной борь-
бе керешу. Конечно же, не обойдется без 
конкурса гармонистов, частушечников и 
плясунов, на ипподроме будут организова-
ны скачки, а хлебосольные мастерицы обе-
щают, что гости праздника смогут попробо-
вать национальные блюда - шурпе, шартан, 
кисломолочные продукты, разнообразные 
пироги и ватрушки.

Поза - это квас из свеклы
в этом году Ульяновская область впер-

вые на региональном уровне отметит наци-
ональный мордовский праздник Шумбрат. 
Торжества начнутся 31 мая  в 11 часов, 
местом их проведения выбран парк «вла-
димирский сад». на его территории в этот 
день будут работать 12 разнообразных пло-
щадок - ярких, зажигательных и вкусных. 
Книжная выставка расскажет об истории 
и традициях мордовского народа, свое ма-
стерство продемонстрируют умельцы Сим-
бирского кузнечного двора «Корч», худож-
ники представят свои работы на выставке 
картин, будут работать секция «Играй, 
гармонь» и  детская игровая площадка. не 
отстанут силачи от своих чувашских и  рус-
ских коллег и покажут свою силу в нацио-
нальных играх с бревнами. Угощать в этот 
день будут блинами из пшеничной муки, 
ватрушками с картошкой каймак, кисломо-
лочным напитком чапамо ловцо и квасом 
из свеклы поза. Кульминацией праздника 
станет гала-концерт, в котором примут уча-

стие 20 профессиональных и самодеятель-
ных коллективов из Татарстана, Тольятти, 
Сызрани, Саранска. всего организаторы 
планируют охватить народными забавами 
не менее  двух тысяч человек. 

А летом в регионе пройдет еще один 
праздник мордовского народа - фестиваль 
«масторавань морот».

Настоящего батыра  
покажет куреш

15 июня в Ульяновской области отметят 
татарский национальный праздник Сабан-
туй. Этот старинный праздник, насчиты-
вающий тысячелетнюю историю, богат на 
веселье и юмор. Сейчас Сабантуй проводит-
ся почти на всех континентах планеты, где 
компактно проживают татары, а в 2002 году 
праздник внесен ЮнеСКо в список памят-
ников нематериальной культуры. 

Главное праздничное действо дня плуга 
пройдет в Ульяновске на двух крупных пло-
щадках - в парке Победы и на городском ип-
подроме. Культурную программу предста-
вят артисты буинского района республики 
Татарстан, для этого в Ульяновск приедут 
более 200 человек. По традиции будут орга-
низованы национальные игры: состязания 
по гиревому спорту, прыжки сикереш, на 
спортивном майдане состоятся соревнова-
ния по татарской национальной борьбе ку-
реш, которая выявит настоящего батыра. на 
ипподроме пройдут конские бега. во вто-
рой раз в этом году в парке будет работать 
необычная карусель, которая приводится в 
действие вручную. в течение дня для гостей 
и участников праздника будут работать тор-
говые павильоны с сувенирами и блюдами 
национальной кухни.
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В кинотеатре «Художественный» 
фильм «Бирмингемский 
орнамент-2» и творческая встреча  
с режиссером  
андреем Сильвестровым

У картины нет 
сюжета в тради-
ционном смысле 
слова, а есть объе-
диняющая линия, 
которая, как при-
чудливый орна-
мент, выкладыва-
ет главную тему 
фильма - отноше-

ния художника и власти. В картине появляет-
ся Максим Горький, поэты Сергей Городецкий 
и расстрелянный в 1937 году Николай Клюев, 
Осип Мандельштам, погибший несколькими 
годами позже. Тема художника и власти при-
чудливо совмещается с несочетаемым - похо-
ронами Сталина, полетами в космос, пародией 
на грузинское хоровое пение и японским теа-
тром Но.

Начало в 18.30

В Ульяновском драмтеатре 
спектакль «Коварство и любовь»

Недаром ли-
т е р а т у р о в е д ы 
всего мира на-
зывали шилле-
ра «немецким 
ш е к с п и р о м » , 
а его «Ковар-
ство и любовь» 
- «оправданием 
этого гордого 
сравнения».  По сути, мы имеем дело с вечной 
историей любви, являющейся другой интер-
претацией темы, гениально представленной в 
культовой трагедии шекспира «Ромео и Джу-
льетта». Могут ли быть вместе пламенеющая 
от любви 16-летняя простолюдинка и блиста-
тельный молодой аристократ, чье место «рядом 
с троном»? Кто прав, а кто не прав - коварные 
или любящие? или, быть может, заблуждаются 
и те и другие, и добро в принципе неотделимо 
от зла, хотя любовь в коварстве - сомнительна, 
а вот коварство в любви знакомо всем.

Начало в 17.00

В зале дворянского собрания 
закрытие концертного сезона 
Ульяновского дома музыки

По традиции 
закрытие филар-
монического сезо- 
на пройдет с участи-
ем Ульяновского 
государственного 
академического 
симфонического 
оркестра «Губер-
наторский». За ди-
рижерским пуль-
том - заслуженный 
деятель искусств 
России Олег Зве-
рев и лауреат Первой премии III Всероссий-
ского конкурса дирижеров Дмитрий Руссу. В 
программе первого отделения прозвучат сочи-
нения западноевропейских композиторов для 
солирующих инструментов: трубы-пикколо, 
фагота, тромбона, тубы, скрипки, альта, флей-
ты, саксофона и фортепиано. В программе вто-
рого отделения в исполнении Ульяновского 
государственного академического симфо-
нического оркестра «Губернаторский» про-
звучат «Серенада для струнного оркестра» 
П.и. Чайковского и два «Славянских танца»  
а. Дворжака.

Начало в 17.00 

В дК имени 1 Мая юбилейный 
концерт детской студии эстрадно-
цирковой пластики «Мега-микс»

Свой 25-летний юбилей празднуют народ-
ный коллектив цирковой студии «Орхидея» 
и младший состав коллектива детской студии 
эстрадно-цирковой пластики «Мега-микс» 
под руководством ирины и Валерия андрее-
вых. В концертной программе примут участие 
юбиляры и их друзья - ансамбль эстрадного 
танца «Созвездие», коллектив «Цирк на сцене 
ДК Руслан», театр песни «Сердце» и другие. 
Перед началом концерта пройдут бесплатные 
мастер-классы циркового мастерства. В фойе 
будет организована фотовыставка, посвящен-
ная истории коллектива. 

Начало в 17.00

24мая
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Вся надежда  
на Рональдо
Яна Крапивина

25 мая на Ульяновском ипподроме откры-
вается летний беговой сезон
Он станет 161-м с начала проведения бе-
говых сезонов в Симбирской губернии и 
Ульяновской области. В рамках торже-
ственного открытия бегового сезона прой-
дет первенство города Ульяновска по кон-
ному спорту. В розыгрыше призов примут 
участие лошади коневладельцев из Са-
марской, Саратовской и Нижегородской 
областей, а также Республик Татарстан и 
Мордовия. От Ульяновского ипподрома за 
призовые места поборются трехкратный 
рекордист Линкор Лок и одна из лучших 
лошадей прошлого бегового сезона Ро-
нальдо. 
Как сообщают организаторы праздничных 
мероприятий, зрелищными обещают стать 
показательные выступления по выездке и 
конкуру с участием молодых наездников 
Ульяновского ипподрома.
Начало мероприятия в 12.00. Вход для 
посетителей праздника бесплатный. Для 
всех желающих будет организована ра-
бота летнего кафе, катание на лошадях и 
пони, развлекательная программа.

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОгЛАСОВАНИИ  ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ  
И МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ гРАНИЦ  ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

В связи с признанием собрания не состоявшимся по причине от-
сутствия кворума, которое состоялось 14.05.2014 г.,  кадастровым ин-
женером фетхуллиной Светланой Викторовной, квалификационный 
номер 73-10-14, являющейся работником ОаО «Ульяновское земпред-
приятие», почтовый адрес: 432027, г. Ульяновск, ул. федерации, 140, 
e-mail: geos6@yandex.ru, тел. 8 (8422) 46-40-31, выполняются кадастро-
вые работы в отношении земельного участка, выделяемого в счет 118 зе-
мельных долей  в праве общей долевой собственности, расположенного 
в границах СПК «Маяк».

Заказчиком  работ по подготовке проекта межевания земельных 
участков является участник общей долевой собственности Денисенкин 
Н.а.,  почтовый адрес: Ульяновская область, Сурский район, с. Сара, 
пер. Буденного, д.30 (тел. 8 (987) 6912216). 

Земельный участок выделяется из земельного участка с 
кадастровым номером 73:17:011001:3, расположенный: Ульяновская об-
ласть, Сурский район, с. Сара, СПК «Маяк».

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования место-
положения границ земельных участков состоится по адресу: 432027,  
г. Ульяновск, ул. федерации, 140 23 июня 2014 г. в 10 часов 00 минут.

С проектом  межевания и проектом  межевого плана земельных 
участков можно ознакомиться по адресу: г. Ульяновск, ул. федерации, 
140. Обоснованные возражения по проекту межевания и проекту меже-
вого плана относительно размера и местоположения границ выделяемо-
го в счет земельных долей  участка, а также предложения по доработ-
ке проекта межевания земельных участков принимаются по адресу: г. 
Ульяновск, ул. федерации, 140 в течение 30 дней со дня опубликования 
извещения. 

Смежные земельные участки, с правообладателями  которых 
требуется согласовать местоположение границ: участники общей до-
левой собственности земельного участка с кадастровым номером 
73:17:011001:3, расположенного: Ульяновская область, Сурский район, 
с. Сара, СПК «Маяк»;  МО «Сарское сельское поселение», в ведении 
которого находятся земельные участки государственной собственности 
в границах СПК «Маяк».

При проведении согласования местоположения границ при себе 
необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также доку-
менты о правах на земельный участок.
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